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La Iglesia Evangélica estuvo 
en las calles predicando a 
Cristo en 420 ciudades
En una jornada épica se constituyeron 4.223 mesas de oración a lo largo 
y a lo ancho del territorio nacional. Hermanos y hermanas que, durante 
todo el día, estuvieron unidos llevando las buenas noticias de salvación 
y una treintena de ‘corresponsales’ de mesas testigo que con distintas 
herramientas compartieron el amor de Jesús, lo que seguramente es el 
inicio de un despertar evangelístico de cientos de congregaciones. 

Expresa a Dios: 
‘Deseo tu gloria’

Una escalera al cielo

Programa Vida: 
Sanando corazones y 
Restaurando familias

El reconocido cantante y compositor 
argentino, junto a Lowsan Melgar presenta 
esta emotiva canción de adoración y 
su ferviente deseo de experimentar la 
manifestación tangible de la presencia de 
Dios en su vida.

Si te has alejado de Dios, hoy quiero 
animarte a que te subas a la escalera 
provista por Dios para acercarte a él, 
poniendo toda tu fe en Jesucristo como tu 
único y suficiente Salvador.
Por Billy Saint

Con más de 100 artistas en escena y unas 
1.900 personas se celebró la ‘Navidad Real’.

Emir Sensini

MINISTERIOS

La Feria de los hermanos 
Federico y Agustín Eyherabide 
lanza su primer álbum.

¡No por obras para que 
nadie se gloríe!
Por Juan Alberto Soraire

Charles Spurgeon, teólogo, predicador, misionero, erudito bíblico, 
escritor y pastor bautista, llamado “el príncipe de los predicadores” 
pues llegó a predicar a más de 20.000 personas sin micrófono. 

Una familia creyente ante el
desafío de mantener sus 
principios más allá de todo.

OTRA MIRADA PELÍCULALANZAMIENTO
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Omar EC
El cantautor  y 
teólogo boliviano, 
nos da a conocer 
acerca de su vida 
y presenta “La 
más bella historia”, 
llamada así porque 
su mensaje es 
transmitir lo que la 
Biblia nos cuenta. 
La historia de 
cómo Dios está 
restaurando su 
creación a través 
del reino de 
Jesucristo.

Nota Central

EL PERSONAJE

REFLEXIÓN

MAS INFO

Por primera vez la 
música cristiana copó 
el CCK en CABA.

Histórico Día Nacional de Evangelización convocado por ACIERA
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El Sello a imagen y semejanza es 
un «periódico mensual online y un 
portal argentino de noticias para el 
mundo». Contiene toda la información 
nacional e internacional de los diversos 
acontecimientos y las consecuencias 
que movilizan al ámbito evangélico y la 
música cristiana. 
La variedad de noticias está bajo la 
mirada de pensadores, periodistas, 
pastores, conferencistas y académicos 
que analizan a la luz de la Biblia lo que 
ocurre en la sociedad global. Algunas 
novedades inquietan, pero pronto son 
contrapuestas con libros, películas y 
canciones que hablan de la esperanza 
que Dios nos promete con Su Palabra. 
Por esa razón El Sello cuenta con 
un renovado contenido de noticias, 
informes, reflexiones, pensamientos, 
notas de escritores, columnistas 
y conferencistas que, además de 
enaltecer el contenido de cada edición, 
nos hacen sentir privilegiados con su 
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el contenido, la calidad y veracidad corre 
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queda reservado el derecho de admisión 
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OTRA MIRADA
Escribe Juan 
Alberto Soraire

Un cristiano del montón. Maestro de la Biblia 
por vocación y escritor de dos libros: “La Biblia 
y el Calefón” y “¡Maldito Legalismo!”. Casado, 
padre de cuatro hijos . Tiene siete nietos de los 
cuales también se siente con la responsabilidad 
de guiarlos a través del camino que la Biblia nos 
propone.
labibliayelcalefon.com 
facebook.com/AlbertoSoraireAutor 
juanalbertosoraire@gmail.com

¡NO POR OBRAS, 
PARA qUE NADIE SE 
gLORíE!
¿Alguna vez escuchaste la afirmación 
bíblica, que es el título de este posteo?
Si eres un habitual lector de La Biblia, 
sea esta católica, protestante o la que 
fuera, deberías conocerlo.
Pero, si a pesar de auto considerarte 
cristiano, nunca habías leído o 
escuchado esta importante verdad, es 
porque definitivamente no tienes la 
menor idea acerca de lo que La Biblia 
afirma. Te culpo a medias.

Por supuesto que no es mi deseo 
complicarte la vida, pero como lo que 
está en juego es tu salvación, tu vida 
eterna, y tu deseo de ir al Cielo, creo 
que vale la pena prestes atención a lo 
que tengo para decirte.

Como mi opinión en particular no tiene 
ningún valor en sí mismo, no tengo otra 
alternativa para dilucidar el tema, que 
acudir, como corresponde, a La Biblia.

Ahora bien. Te consideras cristiano, 
crees en Jesucristo, pero por tu 
desconocimiento de La Biblia, no 
tienes muy en claro qué hizo, por 
qué lo hizo, para qué lo hizo, por 
quién lo hizo, etc. Solo de una cosa 

estás seguro/a, el día que te toque 
partir de este mundo, quieres ir al 
Cielo. ¿Qué te contaron acerca de lo 
que La Biblia afirma al respecto?

Para comenzar, Dios dice en su 
palabra que: «Por cuanto todos 
pecaron, están destituidos de la gloria 
de Dios». Romanos 3:23

Sí, ya sé, no me digas nada, vos no 
te consideras un pecador. Eres una 
excelente persona, nunca mataste 
a nadie, no robaste, eres fiel en tu 
matrimonio, vas todos los domingos 
a la iglesia, etc. y te entiendo, porque 
yo pienso lo mismo de mí.

Pero «todos», es «todos», aquí y en 
la China; vos, yo y todos los seres 
creados, al menos que consideremos 
a Dios un mentiroso.

Como podrás ver, el diagnóstico es 
preocupante y me permito asegurarte 
de que, al igual que los tripulantes de 
la Apolo XIII, ¡Estas en problemas!

Cuáles fueron las soluciones, a 
mi entender burocráticas, que te 
ofrecieron hasta ahora?

■ Te dijeron que había dos tipos 
de pecado, los de poca importancia 
(veniales) y los importantes 
(mortales). Con los primeros te ibas al 
Purgatorio y con los segundos, te vas de 
cabeza al infierno. De hecho, nunca te 
mostraron el correspondiente listado.

Te confirmo que no encontramos tal 
diferenciación en La Biblia. Los hechos 
de los seres humanos que van contra la 
voluntad de Dios, La Biblia los llama 
pecado y punto. Pecado es, en términos 
simples, estar alejado de Dios.

■ Te dijeron, además, que debías 
bautizarte de pequeño (situación que 
vos no manejabas). Que el bautismo 
borraba tus pecados y te libraba del 
infierno. No encontramos en las 
escrituras afirmación tan rotunda, como 
tampoco el bautismo de un solo niño.

Una alternativa sería imitar a 
Constantino I, que se bautizó justo antes 
de morir, hecho que no deja de ser una 
buena idea, aunque con ciertos riesgos.

■ También te dijeron que, para 
borrar tus pecados, deberías 
confesarlos a otro ser humano, un 
pecador como vos, quien, en nombre 
de Dios, te los perdonaría, sin antes 
cumplir con la penitencia. 
O sea que, por cumplir una penitencia, 
lograrás el perdón de tus pecados. 
Un trámite, fácil, rápido y efectivo. 
Convengamos que hoy casi nadie se 
confiesa.

■ Te aseguraron, asimismo, que, 
para ir al Cielo, debías de cumplir 
con los sacramentos. Probablemente 
no te acuerdes siquiera cuales son 
los sacramentos y mucho menos los 
cumplas.

■ Te aseguraron también, que, ante 
una eventualidad, como puede ser 
morirte antes de lo que lo tenías 
previsto, con algún pecado a 
cuestas, tenías un «bonus track”, 
que consistiría en pasarte algunos 
miles de años en el Purgatorio (que 
tampoco es mencionado en La Biblia 
y del cual ya nadie se hace cargo).

■ Tus eventuales asesores, te 
sugirieron y permitieron que te 
arrodillaras frente a imágenes, 
estatuas, muertos, restos de muertos, 
reliquias, etc., pero no te advirtieron 
que el Dios de La Biblia condena 
expresamente estos hechos.

■ De igual manera, te permitieron 
que hicieras sacrificios, que te 
enclaustraras en un convento, que 
lastimaras tu cuerpo, o te metieras 
la mano en el bolsillo creyendo que 
con eso comprarías a Dios por tus 
pecados. Indulgencias de antaño, 
sobornos de ahora.

Cabe entonces una reflexión. Si 
nosotros, los seres humanos, podemos 
salvarnos a nosotros mismos, a través 

de nuestro propio sacrificio y esfuerzo 
personal, incluido el bonus track del 
purgatorio…

¿Para qué murió cristo en la cruz?
Te pregunto una vez más: si podemos 
ganar el Cielo, por nuestras propias 
obras y méritos… 

A ver si te queda claro, NADA 
tienes que hacer para ir al Cielo, lo 
que había que hacer YA LO HIZO 
CRISTO por vos. 

«Porque de tal manera amó Dios 
al mundo que ha dado a su hijo 
unigénito, para que todo aquel que en 
el crea no se pierda más tenga vida 
eterna» Juan 3:16

Volvamos al título de este posteo: 
«No por obras, para que nadie se 
gloríe». Encontramos esta afirmación 
en Efesios 2:9 «Por gracia ustedes son 
salvos, por medio de la FE, y esto no es 
de ustedes, pues es don de Dios, no por 
obras, para que nadie se gloríe».

Presta atención, a los dos versículos 
que leímos. Ambos aseguran que la 
VIDA ETERNA se logra solo por 
CREER, solo por FE. (subrayado)

La VIDA ETERNA se logra 
solo por CREER, solo por 
FE. 

Ahora bien, ¿Cuál es la parte que no 
se entiende? 

La Biblia nos asegura que el día que 
aceptes a Cristo como tu salvador, 
por FE, comenzará una nueva vida 
para vos.

Te librarás de la carga de trabajar 
para lograr tu propia salvación, ahora 
trabajarás para hacer la voluntad de tu 
Señor, de tu salvador, de tu Dios. La 
pelota queda una vez más de tu lado, 
te toca jugar a vos.

PD: Si te metí en un lío perdóname, 
sucede que te quiero ver en el Cielo. ■

http://elselloactualidadcristiana.com/
http://www.facebook.com/lapisadaproducciones
http://www.facebook.com/elsello.grafica
http://www.facebook.com/groups/elsello
http://www.facebook.com/elselloinforma
http://twitter.com/EL_SELLO_GRAFIC
http://www.instagram.com/elsellograficacristiana/%3Fhl%3Des
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La edad adulta mayor es una época 
en la que muchos hacen un balance 
del viaje de su vida y se esfuerzan 
por centrarse en lo más importante. 
Quizás esta sea la razón por la que uno 
de cada tres adultos mayores (33%) 
dice que la fe «es fundamental para 
lo que soy» (Barna preguntó esto a 
todos los adultos mayores, no solo a 
los cristianos).

En Envejecer Bien: una visión 
renovada para ministrar a adultos 
mayores (el nuevo informe de Barna 
creado en asociación con Worship 
Anew) exploramos la importancia del 
crecimiento espiritual continuo para los 
cristianos estadounidenses mayores de 
55 años y a quién ven desempeñando 
un papel clave en este progreso. Este 
artículo lo analiza más de cerca.

Casi todas las personas mayores 
están de acuerdo en que es 

importante que sigan creciendo 
espiritualmente.

Los datos muestran que los adultos 
mayores quieren seguir creciendo 
espiritualmente. El 45 % de los 
cristianos mayores de 55 años está 
totalmente de acuerdo y el 42% algo 
de acuerdo. «Es importante para 
mí ver un progreso continuo en mi 
propia vida espiritual». Además, el 
86 % de los pastores y el 58 % de los 
cristianos adultos mayores (más de 
55 años) están totalmente de acuerdo 
en que es responsabilidad del pastor 
ayudar a los feligreses a compartir su 
fe. También el 79% de los pastores y 
el 47% de los cristianos mayores creen 
que es responsabilidad de los pastores 
enseñarles a vivir con propósito y 

Independientemente de que los 
cristianos adultos mayores estén 
satisfechos o no con el estado actual 

del ministerio de la iglesia, ellos sí 
ven el crecimiento y el desarrollo 
espiritual como dominio de la iglesia 
y como algo que probablemente 
desean o esperan.

Los pastores no siempre 
se sienten capacitados 
para ministrar a quienes 
se encuentran en etapas 
posteriores de la vida.

Cuando se les pregunta acerca de 
las personas más influyentes en su 
viaje espiritual, la mayoría de los 
adultos estadounidenses nombran a 
familiares y amigos. 

En general, las madres (57%), los 
padres (33%), las abuelas (24%) y los 
amigos (20%) ocupan los primeros 
lugares de la lista. Sin embargo, para 
los adultos mayores, la influencia de 
un pastor también prevalece.

Más de uno de cada cuatro ancianos 
(27%) y uno de cada cinco boomers 
(21%) dicen que un pastor ha 
sido la persona más influyente en 
su viaje espiritual (frente al 1% 
de la Generación Z, el 8% de 
los Millennials y el 12% de la 
Generación X). quienes dicen lo 
mismo). Este hallazgo apunta al papel 
fundamental que desempeñan los 
pastores en la vida de las personas 
mayores. En medio del grito de 
guerra de la Iglesia para llegar a las 
generaciones más jóvenes, los adultos 
mayores siguen confiando más en los 
pastores.

En general, los cristianos veteranos 
parecen estar satisfechos con sus 
pastores. Tres de cada cinco cristianos 
mayores de 55 años (59%) sienten que 
su pastor comprende sus necesidades o 
luchas únicas. Sin embargo, a medida 
que una persona envejece, este número 

disminuye. Esto podría ser, en parte, el 
resultado de que los pastores se sientan 
menos preparados para ministrar a 
alguien hasta la edad adulta tardía 
(definida en la encuesta como la etapa 
de la vida para las personas mayores 
de 75 años). El treinta y cinco por 
ciento de los pastores dicen que esta 
es un área en la que se sienten menos 
equipados.

Coincidiendo con esto, la planificación 
de la jubilación (43%), vivir jubilado 
(41%), convertirse en abuelo (35%), 
enfermedades crónicas (34%) y 
enfermedades terminales (27%) están 
todas en la lista de experiencias de 
vida en las que los pastores se sienten 
menos preparados para ministrar a 
alguien.

Estos hallazgos también pueden 
explicar por qué ellos tienden a dar 
una evaluación mediocre de cómo su 
iglesia ministra a los adultos mayores. 
Cuando se les pregunta qué tan fuerte 
o débil es su iglesia en su ministerio a 
los adultos mayores, casi la mitad de 
los pastores estadounidenses (48%) 
dicen “algo fuerte”. En particular, 
uno de cada cuatro (29%) dice “muy 
fuerte” y uno de cada cinco (19%) 
dice que es “algo débil”.

Al evaluar cómo sería un mejor 
ministerio para los adultos mayores en 
su contexto, considere lo siguiente:

Están posicionando y 
equipando a los adultos 
mayores para crecer, 
liderar y servir, o 
simplemente brindándoles 
oportunidades para 
reunirse en comunidad 
con otras personas de su 
grupo de edad?

Hacer bien lo primero puede posicionar 
estratégicamente a las personas 
mayores para que tengan un impacto 
duradero y vivan con propósito durante 
sus últimos años. ■

Fuente: barna.com

La mayoría de las personas mayores 
desean crecer espiritualmente

OPINION
Foto de Richard Sagredo en Unsplash.
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Como cada año el uno de enero 
millares de cristianos se congregaron 
en la capital de la República 
Dominicana convocados por la 
Congregación denominada la Batalla 
de la Fe, que preside el pastor 
Ezequiel Molina.

Esta edición número 60, en el Estadio 
Olímpico Félix Sánchez de Santo 
Domingo, tuvo por lema “Alerta 
Final”, asistiendo la vicepresidenta 
de República Dominicana Raquel 
Peña en representación del gobierno.

«Esto comenzó como un culto de 
confraternidad en la parte alta 
de la ciudad», expresó Ezequiel 
Molina Sánchez, vicepresidente 
del Ministerio La Batalla de la Fe, 
detallando todo lo que ha logrado 
hasta ahora el Ministerio (emisoras de 

radio, canal de televisión, plataformas 
digitales, templos, etc.).

Hubo un tiempo de oraciones de 
intercesión por la nación dominicana, 
por la paz de Israel y por todos los 
candidatos políticos presentes. Fue 
dirigido por el obispo David Infante, 
el obispo Rafael Cruz y el propio 
Ezequiel Molina Rosario.

Hubo un tiempo de 
oraciones de intercesión 
por la nación dominicana, 
por la paz de Israel y 
por todos los candidatos 
políticos presentes. 

Entre las personalidades invitadas 
presentes cabe destacarse el pastor 
Dío Astacio (aspirante a alcalde por 
Santo Domingo Este) y su distinguida 

NOTICIAS DE LATINOAMERICA

R. Dominicana | Miles de cristianos escuchan 
la ‘Alerta final’ de la Batalla de la Fe 2024

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News

Foto REUTERS 

esposa Evelin García de Astacio; el 
pastor Milcíades Franjul Senador 
de la Provincia Peravia; Ing. Carlos 
Peña candidato presidencial del 
Partido Generación de Servidores 
(GENS); Antonio Taveras, senador 
de Santo Domingo, Carlos Guzmán 
Alcalde Santo Domingo Norte; 
Rev. Feliciano Lacen presidente 
del Consejo Dominicano de Unidad 
Evangélica (CODUE); pastor Jorge 
Duarte, presidente de Confraternidad 
Evangélica Dominicana (CONEDO); 
obispo Juan Tiburcio del Concilio 
Iglesia de Dios; obispo David Infante 
del Altar Nacional de Oración; obispo 
Rafael Cruz de las Iglesias Shekinah; 
pastor Pedro Piñeiro del Concilio 
Buenas Nuevas, Miguel García 
y Pedro de la Rosa del Concilio 
Asambleas de Dios; las candidatas a 
diputadas Altagracia de los Santos y 

Foto representativa

Lidia Esther Pérez; entre otros.

La celebración tuvo a Juan Julio 
Báez como maestro de ceremonia, 
con la participación artística de 
Lenny Salcedo, Keren Montero, 
Denicher Pol, Matty Martínez, 
Oasis Ministry, Benhur Berroa, 
Israel y Moisés, Rosa Karina e 
Isabel Valdez; realizando un tiempo 
de alabanzas y adoración, al igual que 
oración e intercesión por la familia, la 
nación y el mundo. 
Cantaron temas que rememoran la 
historia musical cristiana, incluyendo 
sus propios éxitos, acompañados 
en vivo por una extraordinaria 
banda dirigida por el maestro Adiel 
Santana.

El mensaje de “Alerta final”
Ezequiel Molina Rosario predicó el 

mensaje “Alerta Final”, basado en 
Mateo 24:29-31, haciendo énfasis 
en los últimos tiempos que vive la 
humanidad e invitando a la gente al 
arrepentimiento.

«Si la humanidad no está en alerta 
roja, está en alerta naranja. Dios 
nos llama atender la alerta para que 
escapemos por nuestra vida. Estamos 
en una época de gran expectación. 
La Biblia tiene noticias y anuncios de 
que algo grande se acerca. Estamos 
aquí para dar una advertencia sobre 
esas cosas que se acercan y debemos 
poner atención», insistió.

«El universo, inmenso y complejo, 
tiene un diseñador y sustentador que 
sabe dónde puso cada una de sus 
piezas. Apocalipsis profetiza todas las 
cosas que hemos estado viendo en los 
últimos tiempos y que aún faltan por 
verse. La Biblia habla de un lugar 
especial para gente especial, un 
cielo y una tierra nuevos. No se trata 
de reparar el planeta», puntualizó 
Molina Rosario.

El universo, inmenso 
y complejo, tiene un 
diseñador y sustentador 
que sabe dónde puso 
cada una de sus piezas. 
Apocalipsis profetiza 
todas las cosas que 
hemos estado viendo 
en los últimos tiempos
y que aún faltan por 
verse. La Biblia habla de 
un lugar especial para 
gente especial, un cielo
y una tierra nuevos.

El predicador desenmascaró la agenda 
20/30 y sus objetivos. «La pobreza 
nunca será erradicada. La igualdad 
de género debe ser entendida a la luz 
de la Biblia. El cambio climático no 
es error de Dios, sino consecuencia 
directa de la irresponsabilidad 
humana. Todo esto nos trae un 
mensaje y es necesario escucharlo 
y obedecer a Dios; pues aún hay 
esperanza», concluyó el orador. ■

Fuente: evangelicodigital.com



Imagen: Campaña del Ministerio de Salud. 
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Dios se manifiesta de 
manera gloriosa en 
eventos evangelísticos 
súper multitudinarios con 
milagros y sanidades. 
Esto se dio con la 
participación de dos 
organizaciones misioneras 
estadounidenses a las 
que el Señor usó. 

Britt Hancock fundador y director 
de Mountain Gateway (Puerta De 
La Montaña) aceptó el llamado de 
Dios de dirigir y ser parte de estas 
actividades que llevan a la salvación 
a los residentes de Nicaragua.

En el 2023 cerca de 650.000 almas 
han estado presentes en las campañas, 
ganándose un testimonio maravilloso; 
esto sin contar con otras pendientes 
por realizar. ¡Incluso hay más de 10 
eventos para 2024!
El evangelista y su organización están 
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Nicaragua es visitada por un 
Avivamiento Divino

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News
Fotografía. Facebook Alejandro Giammattei

muy agradecidos al Señor por lo que 
ha estado haciendo y también por 
hacerlos partícipes de algo impactante 
e inolvidable.

El evangelista y su 
organización están muy 
agradecidos al Señor por 
lo que ha estado haciendo 
y también por hacerlos 
partícipes de algo 
impactante e inolvidable.

También comenta con mucha fe: «En 

el nombre de Jesús, a finales del año 
que viene habremos evangelizado 
un país entero. La nación tiene 
seis millones de habitantes; es 
aproximadamente del tamaño del 
estado de Alabama en extensión 
geográfica».

La cosecha espiritual que ha 
habido con la ministración de las 
organizaciones es muy especial: Todo 
tipo de milagros; como personas 
inválidas que han salido de sus sillas 
de ruedas; cojos caminando, sordos 
escuchando; y ojos de los ciegos 
abiertos.

¡No hay palabras para 
describir lo que pasó 
esta noche! La campaña 
inaugural de Buenas 
Nuevas Nicaragua fue 
más allá de las palabras. 
¡El Espíritu Santo 
se movió de manera 
poderosa!

Britt Hancock describió que la vista 
desde el escenario es increíble y 
total viendo a tanta gente que viene, 
y siguen viniendo progresivamente; 
hasta de camino en sus carros, y con 
colas de autobuses. También explicó 
que su esposa Audrey está sirviendo 
dentro de su ministerio.

Expresó el Evangelista Nathan 
Morris quién fue parte del evento: 
«¡No hay palabras para describir lo 
que pasó esta noche! La campaña 

inaugural de Buenas Nuevas 
Nicaragua fue más allá de las 
palabras. ¡El Espíritu Santo se movió 
de manera poderosa! Es un honor 
estar en asociación con Britt y Audrey 
Hancock de Mountain Gateway. Las 
brujas habían intentado colocar 
sacrificios y maldiciones alrededor 
del campo para evitar que la gente 
viniera y oyera el evangelio, ¡pero 
el León de Judá rugió y el diablo 
fue derrotado esta noche! ¡Señales, 
maravillas, milagros y miles de 
salvaciones mostraron la autoridad 
de Jesucristo! ¡Toda rodilla se 
doblará! ¡Somotillo para Jesús!». 

Somotillo es un municipio del 
departamento de Chinandega en la 
República de Nicaragua.

Comenta Audrey Hancock: «Y a veces 
miro a Britt y digo: Vaya, me alegra 
tanto de haber dicho que sí a esto».

Nuestros hermanos nicaragüenses 
son dignos de admiración, por su 
gran entrega al Señor a pesar de ser 
perseguidos. Ellos son un ejemplo de 
valentía y para reflexionar en el caso 
de los creyentes que quizá no tengan 
esta prueba pero pasan otras como las 
tentaciones y la presión de un grupo 
secular. 

¡Mucho ánimo y grandes victorias, 
querida comunidad de Impacto 
evangelístico! ■

mountaingatewaypublishing.com
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Histórico Día Nacional de Evangelización
NOTICIAS DE ARgENTINA
Superando las expectativas de la 
pastoral nacional, la comunidad 
cristiana evangélica de nuestro país 
vivió una jornada histórica el último 
sábado de diciembre al desarrollarse 
el Día Nacional de Evangelización. 

La Iglesia Evangélica 
estuvo en las calles 
predicando a Cristo y 
llevando buenas noticias 
de salvación, lo que 
seguramente es el 
inicio de un despertar 
evangelístico de cientos 
de congregaciones. 

A través de la convocatoria que llevó 
adelante ACIERA, se constituyeron 
4223 mesas de oración en 420 
ciudades, a lo largo y a lo ancho 
del territorio nacional con alta y 
positiva receptividad en la gente. 
La logística tuvo la colaboración 
de un equipo ministerial de 
JUCUM. Asimismo, a través de una 
transmisión en vivo de 10 a las 13.30 
en un programa especial que emitió la 
señal Canal Luz (que también se pudo 
seguir por su canal de YouTube) desde 
Rosario, conducido por el pastor 
Alejandro Espínola (secretario de 
ACIERA) y por Paula Rodríguez 
(JUCUM Rosario), miles de personas 
pudieron ver y oír los testimonios 
de una treintena de ‘corresponsales’ 
de mesas testigo que con distintas 
herramientas compartieron el amor de 
Jesús con la comunidad.

Se constituyeron 4223 
mesas de oración en 420 
ciudades, a lo largo y a 
lo ancho del territorio 
nacional con alta y 
positiva receptividad en 
la gente. 

Durante los primeros minutos del 
programa, el titular de ACIERA, pastor 
Christian Hooft dio un mensaje a los 
televidentes. Luego estuvo el director 
de JUCUM y miembro del Consejo 
Directivo Nacional de ACIERA, 
pastor Alejandro Rodríguez, quien 
se refirió a la iniciativa federal y 
representativa de transmitir la visión 
y evangelizar cada sábado previo a la 
Navidad en todo el país. 
A continuación, se sumó el director 
de Canal Luz, pastor Pablo Silvestri, 
quien elogió la convocatoria y el gran 
trabajo de ACIERA. 

El gobernador de la pcia. 
de Santa Fe, Maximiliano 
Pullaro expresó: “gracias 
por todo lo que hacen, 
no solo hoy sino todos 
los días para que los 
argentinos podamos vivir 
mejor. Yo rescato el rol 
social de la iglesia y les 
pido que puedan seguir 
evangelizando y llevar 
la palabra de Dios a la 
gente en esta sociedad tan 
lastimada por la violencia”

Más tarde llegó al piso el gobernador 
de la provincia de Santa Fe, 
Maximiliano Pullaro junto al pastor 
y diputado Walter Ghione, y fue 
un testimonio revelador. El titular 
del Ejecutivo provincial se mostró 
agradecido por la invitación. 

El conferencista Andrés Palau, de 
la Asociación Luis Palau, dejó sus 
saludos a través de un video, invitando 
también al festival que tendrán en el 
mes de noviembre en Mendoza.

Por medio de una dinámica 
transmisión, se pudieron ver y 
escuchar testimonios de decenas de 
mesas, donde cientos de personas 
fueron alcanzados por el mensaje 
del Evangelio a través de diferentes 
formas de evangelismo. 

Se pudieron ver y 
escuchar testimonios de 
decenas de mesas, donde 
cientos de personas 
fueron alcanzadas por el 
mensaje del Evangelio 
a través de diferentes 
formas de evangelismo. 

Entre otros, compartieron la tarea 
por la pantalla de Canal Luz más de 
30 ‘movileros’: desde Salta, Gisela 
Murillo; desde San Salvador de 
Jujuy, Silvana Gutiérrez y desde 
La Quiaca, Orlando López; desde 
Resistencia en Chaco, Ariel Rivera 
Da Silva; en San Fernando del Valle, 
Catamarca, Rocío Cruz; en La Banda, 
Santiago del Estero, Víctor Tula; 
desde la región NEA y Cuyo, Lucas 
Chanda y David Romero; en Paso de 
los Libres, Corrientes, Luis Barboza; 
en Rawson, provincia de San Juan, 
Emily Carrizo; en Misiones, 
Guillermo Barbosa y Víctor 
Chávez; en San Miguel de Tucumán, 
Fernando y María Aragón; en la 
ciudad de San Luis capital, Elbio 
Miranda; desde Mendoza capital, 
Magdiel Morales; en General Pico, 
provincia de La Pampa, Franco 
Luna y Pedro Oyola; desde Córdoba 
capital, Gonzalo Loza, en Villa 
Carlos Paz, Francisco López, en 
Cruz del Eje, Norma Moreno; desde 
Entre Ríos, Concordia, Pablo Vila, 
en Paraná Samuel Balbuena; en La 
Rioja, Kevin Gramajo; en Bahía 
Blanca, Noemí Maldonado; en la 
Costa Atlántica presentes desde Mar 
del Plata y Villa Gesell, Martín 
Cano; desde Luján, Diego Cuncio; 
en Plaza de Mayo, en CABA, Lucía 
Medina; en Plaza Congreso, Junior 
Olea; en La Plata, Jésica Gómez; en 
Río Negro, Bariloche, Luis Castex y 
desde General Fernández Oro, Fabio 
Huenchunao; desde Ushuaia, Tierra 
del Fuego, Javier Campero; en Río 
Gallegos, Santa Cruz, José Falbo; 
desde Trelew, Chubut, Félix Catalán; 
en Rosario, Francisco Toledo; y en 
Neuquén, Constanza García.

Fue una jornada épica. Miles de 
mesas en toda Argentina. Hermanos 
y hermanas que, durante todo el día 
estuvieron unidos en las mesas de 
oración por amor al prójimo. 
Un día en el poder del acuerdo, 
con unidad, representatividad y 
federalismo.

En la despedida el pastor Alejandro 
Espínola, agradeció en nombre de 
ACIERA: «a toda la iglesia del 
Señor que se ha movilizado en las 
calles. Fue una jornada histórica. 
Es la primera vez que sucede de esta 
manera». ■

aciera.org

Visita del Gobernador de Santa Fe al estudio 
de Canal Luz, en Rosario.
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Con más de 100 
artistas en escena, y 
unas 1.900 personas 
se celebró la ‘Navidad 
Real’, un evento 
cultural cristiano sin 
precedentes, organizado 
por el Consejo de 
Pastores de la Ciudad 
de Buenos Aires.

‘Navidad Real’ llenó de emociones 
el Auditorio Nacional del Centro 
Cultural Kirchner, buscando poner 
el foco en el verdadero sentido de la 
celebración. 

Los distintos artistas propusieron 
un recorrido por las canciones más 
representativas de este tiempo de 
festividad, atravesando diferentes 
estilos musicales como el tango, 
folclore, góspel, worship y ópera.

El pastor Osvaldo Carnival, uno 

Por primera vez, la música 
cristiana copó el CCK

de los referentes que promovió esta 
iniciativa, afirmó que «la convocatoria 
de Navidad Real busca poner en el 
centro de la escena a Jesús, quién 
da el sentido a la celebración. A 
través de las expresiones artísticas y 
musicales que vimos en el escenario 
pudimos enfocar la mirada en la paz 
y esperanza que trae Jesús, algo que 
es muy relevante frente a los días que 
nos tocan vivir».

Con la producción artística integral 
de BASILEIA, este encuentro de arte y 

fe brindó a los presentes un recorrido 
por distintas canciones que evocan 
los sentimientos de alegría y felicidad 
que fundamentan la Navidad. 

Entre los artistas que se presentaron, 
se destacan el coro Afrosound Góspel 
Choir que cuenta con 60 voces y la 
dirección de Caterina Finocchi, el 
cantante de ópera Lucas Córdoba, 
el pianista Esteban Rimsky, entre 
otros.

La ‘Noche góspel’ como 
previa

El evento en el Centro Cultural 
Kirchner marcó, además, el cierre de 
un año que estuvo lleno de propuestas 
culturales del movimiento cristiano. 

Distintas disciplinas como la música, 
pintura, teatro, literatura y creadores 
digitales fueron convocadas para 
diversas actividades masivas 
desarrolladas en Buenos Aires. 

El epicentro fue la ‘Noche Góspel’, 
realizada en el mes de septiembre 
sobre la Av. Diagonal Norte del centro 
porteño, donde se congregaron más 
de 60.000 personas.

La sociedad está 
conociendo que los 
cristianos estamos 
involucrados, no solo en 
la ayuda comunitaria, 
carcelaria y en los barrios 
vulnerables, sino que 
también participamos 
activamente en la vida 
cultural con expresiones 
creativas y de alto nivel. 

«La sociedad está conociendo que 
los cristianos estamos involucrados, 
no solo en la ayuda comunitaria, 
carcelaria y en los barrios vulnerables, 
sino que también participamos 
activamente en la vida cultural con 
expresiones creativas y de alto nivel». 

«Tanto el evento en el CCK como la 
Noche Góspel son muestras de todo 
esto, sintetizó Carnival acerca de 
estos hechos históricos que vivió la 
comunidad evangélica cristiana a fines 
de 2023».

Sobre el Consejo de 
Pastores de la Ciudad de 
Buenos Aires

El Consejo de Pastores Evangélicos 
de la Ciudad de Buenos Aires 
promueve una campaña de valores 
desde las iglesias evangélicas de la 
ciudad.

Las iglesias evangélicas están 
presentes en el país desde principios 
del siglo XIX. 
Desde entonces han tenido una acción 
comprometida con la sociedad, tanto 
en el plano espiritual como en el de 
la educación, la cultura, la salud, y la 
asistencia y promoción social en todas 
sus áreas.

El emotivo show estuvo disponible 
de manera gratuita y todo el público 
pudo revivirlo por el canal de @
somosbasileia en Nochebuena, el 
domingo 24 de diciembre, a las 20, 
como antesala de la Navidad. ■

youtube.com/@somosbasileia
aciera.org
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El Pastor Diego A. 
Celli, Presidente del 
Programa Vida, nos 
cuenta que desde hace 
20 años trabajan en el 
área de la prevención, 
rehabilitación y 
capacitación en 
adicciones para 
lograr la unidad de los 
ministerios cristianos 
evangélicos que operan 
en la temática y así 
potenciar su llegada a 
las familias, el estado y 
las congregaciones.

qUIÉNES SOMOS
El Programa Vida es: La RED  
NACIONAL EVANGELICA de centros 
de rehabilitación, capacitación y  
prevención, llevada adelante por pastores, 
líderes, operadores socio terapeutas y 
profesionales en adicciones.

■ Un INSTRUMENTO creado para 
cooperación entre los hombres y mujeres 
que trabajan en esta problemática.
■ Una PLATAFORMA para la comu-
nicación fluida entre sus integrantes.
■ Un ESPACIO para compartir expre-
siones, intercambiar ideas y estudiar 
propuestas.

VISIÓN
Conformar una organización nacional 
en red de entidades cristianas que 
acompañe la labor de estas instituciones 
en lo relativo a la prevención, tratamiento 
y acompañamiento para la reinserción 
en la sociedad de jóvenes en situación 
de consumo problemático de sustancias 
psicoactivas, a través del trabajo  
mancomunado entre las organizaciones 

programas dedicados a resolver el 
problema adictivo. El Programa Vida 
ha sido conformado dentro del marco 
del trabajo en conjunto de diferentes 
entidades cristianas abocadas a la 
salud mental y a la asistencia de las 
adicciones.
La intención del Programa Vida 
también, es ser un nexo eficaz para 
llevar la experiencia en rehabilitación, 
prevención y capacitación a todos los 
argentinos que tengan inquietud por 
detener el problema adictivo.

OBJETIVOS
1. Tener un nombre, que unifique la 
tarea de los diferentes grupos que 
están trabajando, que sea identificado 
por toda la comunidad como sinónimo 
de credibilidad, excelencia, seriedad y 
respeto.

2. Establecer una sede central del 
Programa Vida para articular y 
coordinar el trabajo de las iglesias 
evangélicas que a nivel federal se 

encuentran comprometidas con el 
acompañamiento, prevención y 
tratamiento de personas en situación 
de consumo problemático, que 
incluya Hospital de Dia...

3. Crear, fortalecer y a acompañar dife-
rentes dispositivos de transformación en 
las propias iglesias para lograr la preven-
ción, el tratamiento y la derivación de 
personas con consumos problemáticos.

4. Articular acciones con el Estado 
Nacional, Provincial y Local en general 
y con las dependencias públicas que 
trabajen sobre la prevención y la 
atención del consumo problemático 
en particular, así como también 
garantizar el trabajo conjunto con las 
organizaciones sociales de diversa 
extracción ideológica y/o confesional 
que presenten objetivos hermanados a 
los del Programa Vida.

5. Concientizar, capacitar y asesorar 
mediante seminarios, debates y 
eventos realizados a nivel nacional, 
provincial y municipal para que 
Argentina sea un país que tenga en su 
idiosincrasia la cultura preventiva.

6. Asesorar y convocar a distintas 
organizaciones para lograr sinergias 
y trabajar en conjunto para ayudar a 
aquellas personas que conviven con 
esta problemática.

NUESTRAS PREMISAS
■   Colaborar y acompañar a los asistidos 
para que sus vidas sean transformadas.
■ Desarrollar nuevos Grupos de  
Autoayuda, canalizar y encaminar los 
deseos de ayudar.
■  Sensibilizar a pastores, obreros y  
líderes para la realización de esta tarea.
■ Entrenar y preparar líderes,  
capacitándolos para llevar adelante 
las diferentes tareas del programa.
■ Dar sostén económico y de 
formación a los diferentes grupos 
para la realización de una tarea que 
perdure en el tiempo.
■ Colaborar con la instalación y  
desarrollo de Hospitales de Día y 
Centros de Internación cristianos 
evangélicos.

El Programa Vida desarrollará un  
sistema de derivación para la asistencia 
secundaria con una amplia red de  
profesionales y entidades cristianas.

LOgROS
Las tareas de prevención, asistencia y 
tratamiento alcanzan a más de 10.000 
personas al año, contabilizando 
también al grupo familiar, factor 
fundamental durante el proceso de 
acompañamiento.

El Pastor Diego Celli cuenta: 
«Articulamos con alrededor de 
160 bases en todo el país, cada una 
trabajando con una terapia espiritual 
cristocéntrica y bibliocéntrica, siendo 
varios de ellos prestigiosos ministerios 
con 20, 30 ó 40 años de experiencia 
con grandes resultados. Algunos 
trabajan en la prevención, otros en la 
rehabilitación y otros en ambas tareas. 

El trabajo es bajo la modalidad de 
dispositivos ambulatorios como 
ser los grupos de contención, los 
hospitales de día y los talleres. Otros, 
son con internación en Comunidades 
Terapéuticas y también existen 
aquellos que lo hacen en unidades  
carcelarias».

cristianas, el estado y la sociedad civil.

MISIÓN
Fortalecer el trabajo cotidiano de cada 
organización cristiana, facilitando la 
gestión de las herramientas y recursos 
de carácter público y privado que 
puedan tener un impacto directo en el 
tratamiento de los jóvenes que acuden 
a estas instituciones para desarrollarse 
espiritual, humana y profesionalmente.

HACIENDO HISTORIA
El Programa Vida es una Asociación 
Civil creada en 2001 en conjunto 
por diferentes iglesias evangélicas 
nacionales e internacionales, que 
tienen en la Argentina sus bases de 
tareas. El Programa Vida reconoce 
y estimula la labor de muchos 
hombres que desarrollaban su tarea 
de ayuda, de manera aislada, en 
el camino de la recuperación de 
personas que conviven con consumos 
problemáticos.
El objetivo fundacional es liberar 

a los que sufren las adicciones, 
capacitar operadores socio terapeutas, 
concientizar a toda la población de la 
importancia de adquirir una cultura 
preventiva, basada en cada valor 
expresado en la Biblia.

Estamos 
constituidos como 
una ONg de bien 
público, sin fines 
de lucro, con 
personería jurídica 
y asociados a 
ACIERA.

A mediados de 2004, Programa Vida 
fue reconocido por FACIERA (Federación 
Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas 
de la República Argentina), alcanzando 
representatividad a nivel nacional, 
pudiendo de esa manera trabajar 
con más fuerza por la unidad de los  
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CURSOS OSTE
El curso OSTE (Operador Socio 
Terapeuta Espiritual en Adicciones) 
fue diseñado en 2009, para aquellas 
personas que han podido ver los 
cambios sociales que registra nuestro 
país desde que se incrementó el 
consumo de drogas, y para brindar las 
herramientas necesarias en el trabajo 
de acompañamiento de la persona que 
padece y de su familia.
El mismo es dictado por profesionales 
y pastores con el objetivo de llegar 
a las iglesias, líderes, autoridades, 
docentes, y padres.

2 Timoteo 3:17 (BLP) «a fin de que el 
creyente esté perfectamente equipado 
para hacer toda clase de bien» nos 
revela la necesidad de que el hombre 
de Dios sea perfecto, enteramente 
preparado para toda buena obra.

Delante de este nuevo orden social 
va la respuesta de la iglesia de Cristo, 
que con sus mejores elementos desea 
equipar a los hermanos que llevan dolor 
en su corazón por aquellas familias 
que padecen este gran problema.

La rehabilitación 
de adictos es una 
tarea de amor y 
paciencia, que 
ligada a las técnicas 
que enseñará este 
prestigioso equipo 
de profesionales, 
hará que el líder 
vea nuevos dones 
y elementos para 
poder ayudarlos.

La necesidad de arraigar en el pueblo la 
cultura de prevención de las adicciones, 
es hoy una urgencia que necesita de todos. 
Por lo que este curso le dará al corazón 
de pastor, que todos tenemos, un objetivo 
preciso para exponer y evangelizar 
aún más en el ámbito familiar, en 
organizaciones no gubernamentales 
(ONG), reparticiones estatales, en la 
educación privada y pública como 
así también en la visión particular de 
cada iglesia.

Este curso servirá para que el estudiante 
desarrolle las distintas facetas que 
todo obrero en adicciones debe tener 
para estar al frente de un grupo de 
autoayuda, un hospital de día, y tener 
conocimientos elementales para 
trabajar como agente de prevención 
primaria.

«Nuestra motivación es la visión de 
reino trabajando en unidad como 
enseña Juan 17:21 y lograr que cada 
congregación tenga un equipo capa-
citado con excelencia para trabajar 

en la temática», expresa el Presiden-
te de Programa Vida, Pastor Diego  
Celli y aclara: «El curso consta de diver-
sas materias como ser: Visión de Reino, 
Prevención, Entrevistas, Rol del Operador, 
Terapia de Rehabilitación, Dinámica 
de Grupos, Familia, Principios básicos 
de Psicología, Principios básicos de 
Psiquiatría, Ciberadicciones, Terapia 
Deportiva, Rehabilitación de muje-
res, Sanidad Espiritual, Liberación, 
Intercesión y Reinserción Social».  

«Además, trabajamos en una  
vasta área de actividades, entre ellas  
Congresos, Clínicas, Talleres, Eventos, 
Campañas, Programas de Televisión 
y Radio. Somos los representantes 
evangélicos en la Mesa Nacional de 
Organizaciones que trabajamos en 
Adicciones y en el COPE (Consejo de 
Planeamiento Estratégico del Gobierno 
de Ciudad Autónoma)», afirmó.

Este año los cursos OSTE 
cumplen 15 años
La tarea fue titánica, los obreros 
pocos, pero la fe estaba puesta en el 
autor y consumador de todo, que es 
Cristo Jesús.

15 años de acción conjunta con distintas 
denominaciones

15 años de trabajar y ganar la 
confianza de los pastores, sembrar la 
palabra eficaz para ayudar a preparar 
equipos de asistencia y prevención en 
las iglesias, ONG y asesorar al estado 
nacional, provincial y municipal.

15 años de esfuerzos de todo tipo, 
dejando a la familia por mucho tiempo 
para recorrer el territorio nacional. 
Aprender a quedarse sin la respuesta 
prometida, viajando y esperando 
aviones, buses, remises y otros medios 
de transporte hasta la madrugada 
en estaciones desiertas e inseguras. 
¡Abrazando a cada alumno y respetando 
su pertenencia a la iglesia local!

15 años de testimonio intachable, 35 
profesores, 80 cursos dictados, más de 
un centenar de charlas de prevención 
en escuelas primarias, secundarias, 
universidades, sindicatos, ONG y 
reparticiones del estado, más de 
4000 alumnos recibidos de manera 
presencial y virtual, más de 60 
programas de rehabilitación y 
prevención abiertos por los operadores 
socio terapeutas que ya eran pastores, 
profesionales y líderes de sus iglesias.

«Muchos recuerdos y cientos de 
anécdotas son el corolario de una 
labor sin precedentes. Desde aquí 
nuestro saludo a aquellos que hoy 
también tienen su equipo de profesores, 
sus cursos y seminarios, a los que 
humildemente alentamos a seguir 
unidos a Programa Vida y a hombres 
y mujeres que trabajan en las zonas 
cercanas», expresa el Pastor Celli. 
 

más de 4000 
alumnos 
recibidos 
de manera 
presencial 
y virtual en 
los Cursos 
O.S.T.E. 

REHABILITACIÓN
• Más de 160 programas (talleres, 
hospitales de día, comunidad terapéutica) 
trabajando a lo largo del país.

• En los últimos 5 años a partir de los 
cursos OSTE, se abrieron 60 grupos 
y / o programas en los tres formatos.

• 1500 plazas de internación, para los 
casos de mayor gravedad.

«Quedamos a disposición de iglesias, 
ministerios y seminarios que deseen 
capacitar a sus miembros»  Invita el 
Pastor Diego Celli .

«Rescata a los que van rumbo a la 
muerte, detén a los que a tumbos 
avanzan al sepulcro». Proverbios 
24:11 (NTV) ■

         
          Para más información
      
           Zuviría 2767, Flores, CABA
           54 11 4613-8836
           info@programavida.org           
           www.programavida.org   
 
             programa.vida.argentina

             programavida
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El cristianismo evangélico 
es la religión que más
rápido crece en 
Latinoamérica y cada vez 
tiene más fuerza en la 
política.

El «voto religioso», aumenta 
en todos los países de la región: 
Guatemala, por ejemplo, ha tenido 
ya tres presidentes evangélicos.

Hoy en día, difunden sus enseñanzas 
a través de las redes sociales: ocho 
de los diez influencers cristianos más 
seguidos en Brasil son evangélicos.

El avance imparable de los evangélicos en 
América Latina: antes de 2030 superarán a 
los católicos en varios países

Alrededor de una quinta 
parte (20%) de los 
latinoamericanos se 
identifican hoy como 
evangélicos. Hace veinte 
años, en 2002, eran un 
10%.

En Guatemala y Honduras, se espera 
que los evangélicos superen a los 
católicos como la religión dominante 
para 2030. Y lo mismo podría suceder 
en Brasil para a mediados de esa 
década. 

En los últimos diez años, se abrió una 
nueva iglesia en Brasil casi cada hora, 

y el 80% eran evangélicas. 

Son datos de The Economist, que 
advierte de que la fuerza de este grupo 
religioso cada vez es más importante 
en la política latinoamericana. 
El cristianismo evangélico en 
Latinoamérica cada vez tiene más 
fuerza en la política.

INVESTIgACION
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Influencers evangélicos con 
más seguidores que el Papa

Todo empezó en la década de 1970, 
cuando varios pastores, inspirados por 
los de Estados Unidos, introdujeron 
una corriente en la región conocida 
como neopentecostalismo. Predica el 
«evangelio de la prosperidad», una 
reinterpretación radical de la Biblia 
que afirma que la riqueza terrenal 
es un signo de las bendiciones 
divinas. Tales enseñanzas resultaron 
particularmente atractivas para 
los pobres con aspiraciones que 
emigraron a las ciudades. 
Edir Macedo, el fundador de la 
Iglesia Universal, es multimillonario 
y posee el segundo canal de televisión 
más visto de Brasil.

Desde entonces 
hasta hoy, se han ido 
adaptado a los tiempos. 
En la actualidad los 
evangélicos difunden sus 
enseñanzas a través de 
las redes sociales. 

Desde entonces hasta hoy, se han 
ido adaptado a los tiempos. En la 
actualidad los evangélicos difunden 
sus enseñanzas a través de las redes 
sociales. En Instagram, ocho de 
los diez influencers cristianos más 
seguidos en Brasil son evangélicos, 
por ejemplo. Deive Leonardo, un 
predicador de 32 años, tiene más de 
13 millones de seguidores. El Papa 
Francisco tiene 9 millones.

«Antiguamente, las iglesias hablaban 
de Jesús en las plazas, en las calles... 
Hoy se habla de Jesús a través de las 
redes sociales», dice Pedro Franco 
en The Economist. Lidera InChurch, 
una ‘startup’ que ofrece ‘software’ 
para iglesias. Casi todos sus clientes 
son evangélicos.

Pero no sólo difunden su religión 
online. La catedral de la Iglesia 
Universal del Reino de Dios en 
Salvador, al noroeste de Brasil, es tan 
grande que se puede ver a kilómetros 
de distancia. Y su anexo, que puede 
albergar hasta 3.000 personas, se llena 
en las tardes de los viernes.

Son todas estas cosas las que han 
hecho aumentar con fuerza el 
«voto religioso» en Latinoamérica. 
Guatemala, por ejemplo, ha tenido 
ya tres presidentes evangélicos en las 
últimas décadas. 

Bolsonaro consolidó su papel 
en la política brasileña

Ese «voto religioso» se entiende mejor 
si se tiene en cuenta, por ejemplo, 
que días antes de la segunda vuelta 
presidencial de Brasil en octubre, 
Luiz Inácio Lula da Silva publicó 
una carta abierta en la que prometía 
no cerrar iglesias y decía que estaba 
en contra del aborto. El mensaje iba 
dirigido al tercio del electorado que es 
evangélico. Su rival, Jair Bolsonaro, 
había dedicado el 40% de sus visitas 
previas a la campaña a actividades 
con iglesias evangélicas.

Fue Bolsonaro quien 
consolidó el papel de los 
evangélicos en la política 
brasileña. Él dedicó 
el 40% de sus visitas 
previas a la campaña a 
actividades con iglesias 
evangélicas.

Fue Bolsonaro quien consolidó 
el papel de los evangélicos en la 
política brasileña. A mediados de la 
década de 2010, Brasil se sometió a 
una investigación por corrupción de 

decenas de partidos. Dilma Rousseff, 
la presidenta de izquierda elegida por 
Lula, fue acusada en 2016. 

Los evangélicos promovieron la idea 
de que Brasil estaba pasando por una 
«crisis moral por falta de conexión 
con los valores cristianos», según 
explica en The Economist Caio 
Barbosa, de la Universidad de São 
Paulo. 

Los evangélicos 
promovieron la idea 
de que Brasil estaba 
pasando por una “crisis 
moral por falta de 
conexión con los valores 
cristianos” 

Y en 2018, el 70% de los evangélicos 
votaron por Bolsonaro, un católico 
casado con una evangélica. Durante 
su mandato, las iglesias consiguieron 
exenciones de impuestos. Desde 
2018, unos 84 diputados evangélicos 
se han sentado en el Congreso.

En los últimos años, la influencia de 
los evangélicos ha ido aumentando en 
todo el continente latinoamericano. 
Las leyes del aborto o la «ideología 
de género» han contribuido a ello. 
Y ha habido, además, un cambio 
de estrategia. Muchos se están 
aliando, ahora, con los católicos más 
conservadores. 

En los últimos años, 
la influencia de 
los evangélicos ha 
ido aumentando en 
todo el continente 
latinoamericano. Las 
leyes del aborto o la 
“ideología de género” 
han contribuido a ello. 

En Chile, por ejemplo, en las 
elecciones de 2021, los evangélicos 
se alinearon con José Antonio Kast, 
católico, por sus puntos de vista 
pro-vida y porque está en contra 
del matrimonio homosexual. Los 
evangélicos también ayudaron 
recientemente a elegir un alcalde del 
Opus Dei en Perú.

El voto religioso va a aumentar

Y hablamos de un fenómeno, el del 
«voto religioso», que va a ir a más, 
según todos los expertos. Porque los 
evangélicos están subrepresentados 
todavía. 
José Guadalupe, de la Universidad 
del Pacífico de Perú, explica que, por 
ejemplo, en El Salvador sólo el 6% 
de los diputados del Congreso son 
evangélicos, pero lo es más la tercera 
parte de la población. En Colombia 
constituyen el 16% de la población, 
pero sólo tienen el 4% de los escaños 
en el Congreso.

Y hablamos de un 
fenómeno, el del 
“voto religioso”, que 
va a ir a más, según 
todos los expertos. 
Porque los evangélicos 
están subrepresentados 
todavía. 

Aunque no todo vale. El año pasado, 
el porcentaje de votos de Bolsonaro 
entre los evangélicos cayó al 63%. 
A pesar de que hizo campaña sobre 
la ideología de género, muchos 
feligreses estaban decepcionados, por 
su desastroso manejo de la pandemia, 
en la que murieron más de medio 
millón de brasileños. 
Aunque aumente el «voto religioso», 
puede que no todo el voto lo sea. ■

Fuente: niusdiario.es

Foto: Pinterest
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Nuevo ciclo, nuevo 
tiempo, nuevos amigos

Por Carlos 
Samuel Mansilla 
mansilla.carlos@hotmail.com
@carlossamuelmansilla

Cada año que comienza, cada ciclo 
determinado, o cada momento 
de hacer un balance, nos debería 
encontrar con nuevos amigos. Por 
lo menos con nuevos contactos, o 
con nuevas conexiones efectivas, 
afectivas e inteligentes. 

El cultivo de las relaciones 
interpersonales es esencial para el 
desarrollo de nuestras vidas en el 
ámbito social, espiritual, empresarial, 
ministerial y más. Debemos tener una 
mirada integral y comprender que 
fuimos creados para estar conectados. 

Dicho de otra manera: Tenemos que 
habitar en unidad y armonía (Salmos 
133:1), y la metáfora del cuerpo de 
Cristo para referir a la Iglesia nos 
expone justamente esta gran verdad. 

La mentalidad de trabajo en equipo se 
trata de esto, de entender que la vida 
se vive en relación unos con otros 
para lograr objetivos. 

La mentalidad de trabajo 
en equipo se trata de 
esto, de entender que la 
vida se vive en relación 
unos con otros para 
lograr objetivos. 

Siempre debemos conectarnos con otros, 
sea en la familia, en el matrimonio, en 
las relaciones con los hijos, aprender a 
caminar o hablar, ascender en un trabajo, 
negociar con clientes, desarrollar el 
ministerio de niños de la Iglesia, o en 
cualquier esfera de la vida.

John Maxwell escribió: «Aun 
cuando las conquistas individuales 
nos causen admiración, la creencia 
de que una persona por sí sola puede 
hacer algo extraordinario no es más 
que un mito (1). Siempre hay una 
conexión inteligente, una telaraña de 
aportes mancomunados por donde 
caminamos, personas que aportaron 
algo para que estemos donde estemos 
y seamos quienes somos».

Cuántas personas has 
sumado a tu red afectiva 
el último año, o te han 
sumado a su red de 
contactos? Anímate a 
expandirte a generar 
espacios para futuros 
contactos. 

¿Cuántas personas has sumado a 
tu red afectiva el último año, o te 
han sumado a su red de contactos? 
¿Con cuántas de ellas has tenido 
un contacto fluido? ¿A quiénes 
has mandado mensajes mensuales, 
semanales, o quiénes lo han hecho 
contigo? ¿Has sido intencional en 
buscar una amistad o un proyecto 
conjunto? ¿Has ayudado o has dejado 
que te extiendan una mano? ¿Te has 
permitido ser vulnerable y confiar en 
nuevas personas y viceversa?

Anímate a hacer una lista de íntimos e 
incondicionales, otra lista de próximos 
con quienes compartes frecuentemente 
eventos y lugares comunes y finalmente 
una lista de contactos que están en una 
esfera más distante pero que podrías 
dar un paso para incluirlos en los otros 
círculos más cercanos. Pero también, 
anímate a expandirte a generar espacios 
para futuros contactos. 

La palabra «amigo» suele ser 
abrumadora para muchos, pero esto 
no debe frenar nuestra determinación 
de cultivar lazos inteligentes y 

conexiones efectivas, y por qué no, 
amistades potenciales futuras que 
cambiaran nuestra historia. 

Tenemos que labrar la 
tierra para una cultura 
de transformación, 
para generar cambios 
saludables en todas las 
esferas de nuestras vidas, 
comenzando por uno de 
los grandes pilares, el 
de las personas que nos 
rodean y que rodeamos, 
que tantos nos necesitan 
y necesitamos. 

Tenemos que labrar la tierra para 
una cultura de transformación, 
para generar cambios saludables en 
todas las esferas de nuestras vidas, 
comenzando por uno de los grandes 
pilares, el de las personas que nos 
rodean y que rodeamos, que tantos 
nos necesitan y necesitamos. 
Depende sólo de nosotros gestionar 
hábitos que consoliden nuestras redes 

humanas sociales, sean familiares, 
laborales, escolares, comunitarias, 
ministeriales.  

Si has comenzado un nuevo ciclo de 
vida, si estás haciendo un balance, 
agrega el siguiente planteo: Cuántas 
personas han encontrado una amistad, 
una conexión efectiva, afectiva e 
inteligente al conocerte. 

Porque el espacio que otros hagan en 
sus agendas para incluirte habla de la 
clase de inversión que has realizado al 
sembrar en felicidad.  

Si has comenzado un 
nuevo ciclo de vida, 
si estás haciendo 
un balance, agrega 
el siguiente planteo: 
Cuántas personas han 
encontrado una amistad, 
una conexión efectiva, 
afectiva e inteligente al 
conocerte. 

Carlos Samuel Mansilla

Pastor principal de Casa Bíblica 
Argentina. Productor de VIDA TOTAL, 
programa de televisión de ACIERA 
(Asociación Cristiana de Iglesias 
Evangélicas de la República Argentina) 
que se transmite por Canal Luz. Socio 
activo desde 2018 de Sociedad 
Bíblica Argentina e integrante de 
la comisión directiva del Consejo 
de Pastores Unidos de Esteban 
Echeverría (CUPEE). Formado en 
edición editorial, periodismo digital y 
redes. Experiencia laboral destacada 
en trabajos de equipo.

Todas estas palabras serían inútiles 
sino concluyera diciéndote que 
puedes incluirme en tu lista, tomemos 
un café, sembremos amistad. ■

(1) Maxwell, John. El ABD del 
trabajo en equipo. Buenos Aires: 
V&R Editoras, 2012, p 11

REFLEXION
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Sigamos adelante
¿Alguna vez has hecho algo que no 
querías hacer? Probablemente te has 
encontrado en una situación en la que, 
a pesar de saber qué era lo correcto, 
deseabas algo diferente y tu deseo fue 
más fuerte que tu convicción.

Algo así le sucedió al rey David. Él 
amaba a Dios y conocía lo que estaba 
bien y lo que no. Sin embargo, su deseo 
por una mujer lo llevó a pecar con ella. 
Pero no solo eso, trató de ocultarlo 
volviendo a pecar, pues cuando se supo 
que la mujer estaba embarazada, mandó 
matar a su esposo y se casó con ella.

En aquella oportunidad, el profeta 
Natán le preguntó a David qué haría 
si un hombre rico, que posee muchas 
ovejas, roba la de un hombre pobre que 
solo tiene una. El rey David, indignado, 
contestó que ese hombre merecería un 
grave castigo. No imaginó la respuesta 
de Natán, pues el profeta le dijo que 
eso mismo había hecho él con aquel 
hombre y su esposa.

El pecado que habita en mí
Gálatas 5:16 nos invita a vivir por el 
Espíritu para no satisfacer los deseos de 
la carne. Nuestro interior siempre está 
en guerra pues la santidad es un proceso 
de santificación y perfeccionamiento. Es 
por eso que, a pesar de que David amaba 
a Dios, pecó de manera deliberada. 

Aun así, sabemos que siempre hay 
perdón para aquellos que se arrepienten. 
Tras su encuentro con Natán, David 
escribió el Salmo 51, en el que reconoce 
su pecado y pide la compasión de Dios. 
En este Salmo, David afirma que Dios 
no desprecia a aquellos que se presentan 
delante de él con un corazón humillado 
y quebrantado. 

Aprendiendo de nuestros 
errores
Recientemente escuché una 
plática acerca de cómo siempre 
nos condenamos cuando nos 
equivocamos. Desde pequeños nos 
enseñan a buscar la perfección y a 
evitar el error, a esconderlo o incluso 

negarlo. La mujer que daba esta 
conferencia decía que ella vivió una 
experiencia muy distinta en su casa 
y que eso la había ayudado en su 
caminar personal y profesional. 

Ella contaba que, cuando era pequeña y 
llegaba a casa, su padre le preguntaba: 
«¿En qué fallaste hoy?». En seguida 
la elogiaba por lo que había aprendido 
gracias a esos errores. No estoy 
sugiriendo que ocultemos ni mucho 
menos que celebremos nuestro pecado, 
pero sí que reflexionemos en lo que 
podemos aprender de ellos, y después 
de levantarnos de nuestro lamento, nos 
acerquemos a Dios con un corazón 
humilde y quebrantado para ser sanados.

Cuando peques, no te quedes pensando 
en cosas como «Siempre voy a ser así», 
«¿Para qué lo intento?» o «¡Nunca 
hago nada bien!». Por el contrario, 
levántate, acércate a Dios, confiesa tu 
pecado y sigue adelante en tu relación 
con él, tal como lo hizo el rey David. 

Después de haber pecado, Dios le 
advirtió a David que vendría una 
consecuencia y que el niño que tendría 
la mujer con la que se unió, moriría. 
David pasó mucho tiempo orando por 
él y clamando a Dios. Cuando él niño 
murió, entendió que el pecado tiene 
consecuencias, y que ya no le quedaba 
más que levantarse y seguir adelante. 
Después de entender esto, se bañó, se 
puso ropa limpia y comió.

La gente le preguntaba a David por 
qué cuando el niño vivía, él lloraba y 
ahora que estaba muerto ya no lo hacía. 
David les hizo ver que cuando pensaba 
que había algo más por hacer, él 
clamaba a Dios. Pero una vez sucedió 
lo inevitable, decidió seguir adelante. 

Cuando nos caigamos, levantémonos 
rápidamente y prosigamos en nuestro 
caminar con Dios. Aprendamos de 
nuestro pecado, humillémonos frente a 
él y sigamos adelante.■

canzion.com

Por 
Billy Saint
facebook.com/BibliaParaLaVida
instagram.com/bibliaparalavidaig
youtube.com/@bibliavida

Hace unos meses atrás, decidimos 
pintar las paredes de la iglesia, 
ya que hacía tiempo que no lo 
hacíamos. Íbamos muy bien, hasta 
que comenzamos a pintar la parte de 
arriba, ya que las paredes tienen más 
de 6 metros de alto.

Teníamos una escalera de unos 2 
metros de alto, pero por más esfuerzo 
que hiciéramos era imposible alcanzar 
la parte alta de la pared. Por eso 
tuvimos que conseguir una escalera 
más larga, que nos permitiera llegar 
hasta arriba.

Mientras pintaba, pensaba que así 
como no podíamos llegar al techo con 
la escalera que teníamos, tampoco 
podemos alcanzar la justicia de Dios 
con nuestra propia justicia, ya que 
está fuera de nuestro alcance.

Al principio, Dios nos proveyó la ley 
para que, a través de la obediencia 
(escalera corta), pudiéramos alcanzar 
su justicia, pero aun así no lo 
logramos. Luego, Dios nos proveyó a 
Cristo (escalera larga), para alcanzarla 
por la fe en él. ¡Y recién entonces 
pudimos llegar a ser justos!

La Biblia dice: «ya que fuimos hechos 
justos a los ojos de Dios por medio de 
la fe, tenemos paz con Dios gracias a 
lo que Jesucristo nuestro Señor hizo 
por nosotros». (Romanos 5:1) 

Lo importante en la vida cristiana no 
son nuestras obras, sino estar en una 
relación correcta con Dios, a través de 
la fe en Jesucristo. Entonces, al estar 
en una relación correcta con Dios, eso 
nos ayuda a producir buenas acciones.

Somos salvos sólo por 
la fe en Jesucristo, y no 
a través de las buenas 
obras que pudiéramos 
hacer, ni por herencia 
de nuestros padres, ni 
siquiera por la obediencia 
a la Ley de Dios.

Una escalera al 
cielo

Somos salvos sólo por la fe en 
Jesucristo, y no a través de las buenas 
obras que pudiéramos hacer, ni 
por herencia de nuestros padres, ni 
siquiera por la obediencia a la Ley de 
Dios.

El apóstol Pablo nos enseña: «Cuando 
la gente trabaja, el salario que 
recibe no es un regalo sino algo que 
se ha ganado, pero la gente no es 
considerada justa por sus acciones 
sino por su fe en Dios». (Romanos 
4:4-5)

Pensar que nos ganamos el favor de 
Dios con nuestro servicio es propio 
de alguien que no ha experimentado 
a Dios como Padre, ni tiene una 
relación correcta con él.

No servimos a Dios para que nos 
bendiga, ¡lo hacemos porque ya nos 
ha bendecido! No servimos a Dios 
para que nos acepte, ¡lo hacemos 
porque ya nos ha aceptado!

Amamos, seguimos y servimos a Dios 
por gratitud, por todo lo que él hizo 
por nosotros, por perdonar nuestros 
pecados, por darnos vida eterna, por 
restaurar nuestra vida. 
Todo eso lo hemos recibido de pura 
gracia, cuando decidimos poner 
nuestra fe en Jesús.

Hoy tenemos una oportunidad de 
volver a una correcta relación con 

Billy Saint 

Guillermo (Billy) Saint es un pastor 
joven con una trayectoria de más de 
25 años enseñando y predicando 
la Palabra de Dios en Argentina 
y otros países. Está casado hace 
21 años con Inés y tienen un hijo 
adolescente: Joan. Es diseñador 
gráfico de profesión y maestro de 
la Biblia por vocación. Junto a su 
esposa fue líder juvenil durante 20 
años en la misma congregación. 
Desde 2017 pastorean la Iglesia 
Cristiana Familia de Dios, en la 
ciudad de Córdoba, Argentina. 
Billy es ministro de la Unión de las 
Asambleas de Dios Argentina y es 
graduado del Instituto Bíblico Jeruel 
(UAD) con el título de Bachiller 
Educacional en Teología. 

Dios a través de la fe en Jesús. Si 
te has alejado de Dios, hoy quiero 
animarte a que te subas a la escalera 
provista por Dios para acercarte a 
él, poniendo toda tu fe en Jesucristo 
como tu único y suficiente Salvador. ■

Si te has alejado 
de Dios, hoy quiero 
animarte a que te subas 
a la escalera provista 
por Dios para acercarte 
a él, poniendo toda tu 
fe en Jesucristo como 
tu único y suficiente 
Salvador. 

Tomado del libro «Reflexiones bíblicas 
de la vida diaria»
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El cantautor boliviano Omar EC nos cuenta de su vida y 
presenta su más reciente éxito “La más bella historia”

Dios está restaurando su creación y se está deshaciendo 
de la maldad y el pecado que la destruyen. Es un mensaje 
de esperanza pensando que lo mejor está por venir. La 
necesidad de transmitir el evangelio de esta forma me 
inspiraron a componer este disco. 

Por Graciela Inés Di Paula
gidp62@gmail.com

GIDP. Vamos a revivir un poco 
tu infancia. ¿Cómo fue y dónde 
transitaste esa época?
Nací y crecí en La Paz, Bolivia. Vivía 
con mi mamá, abuela y hermana 
menor. 

GIDP. ¿En tu familia se hablaba 
de Dios? ¿Cuál era el lugar que Él 
ocupaba? 
Mi mamá siempre fue creyente y 
recuerdo cómo me llevaba cuando 
yo era muy pequeño a la reunión del 
domingo. 

GIDP. ¿Cuándo comenzó tu interés 
por la música? ¿Recuerdas aquellos 
intérpretes que han influenciado en 
tu estilo musical? 
Cuando tenía 13 años, en el colegio 
nos enseñaban guitarra, y ahí es 
cuando me empezó a llamar la 
atención. A mis 15 años me uní al 
grupo de alabanza de mi congregación 
y ahí conocí a cantantes como Danilo 
Montero, Rojo, y Marcos Witt que 
me hicieron gustar las alabanzas. 

GIDP. ¿Se escuchaba música en tu 
seno familiar? ¿Eso te estimuló para 
involucrarte en el ámbito musical? 
Mi mamá siempre escuchaba la 
música de Rabito y Jaci Velasquez, 
así que las alabanzas siempre 
estuvieron presentes en mi vida. 

GIDP. ¿Cómo fue tu primer 
encuentro personal con Dios y qué te 
llevó a dar ese paso trascendental en 
tu vida?
Fue a mis 13 años. Mientras estaba 
adorando a Jesús en un culto de 
jóvenes, sentí como un fuego me 
llenaba desde mi estomago hasta la 
cabeza. Me quebrantó. Yo creo que 
ese fue el momento que Jesús llenó 
mi vida. 

GIDP. ¿A qué edad compusiste tu 
primera canción? ¿Las letras se 
basan en tus vivencias personales o 
qué historia hay detrás de ellas?
Mi primera composición fue cuando 
tenía 21 años. Es una adoración 
que forma parte de un álbum que 
mi congregación publicó en 2015. 
Actualmente cuento con 3 álbumes. 
Las letras de mi primer álbum se 
basan en mi experiencia con Dios. 
Como todos, yo pasé (y sigo pasando) 
por procesos para formar carácter 
y aumentar la fe. Por eso mi primer 
álbum se llama “Fiel Alfarero”. 
Mi segundo y tercer álbum ya son 
más doctrinales. Yo estudié teología 
para poder componer canciones 
que edifiquen la Iglesia así que esas 
canciones ya son más canciones 
bíblicas. 

GIDP. ¿Cómo defines tú música? 
¿Cuál es el estilo?
Yo compongo canciones de alabanza 
y adoración contemporánea, un 
género más conocido en su término 
en inglés “Worship”. 

GIDP. ¿Cuándo nace tu primer 
material discográfico? 
Mi primer álbum como artista 
independiente lo publico en 2021. 
Yo había dejado mi país natal 
Bolivia para mudarme a Australia.  

Instagram/omarec.music 
Facebook/omarec.music
Youtube/omarec
Website: omarec.com
accentomusic.com/omar-ec
info@omarec.com

NOTA CENTRAL

“Mi mamá 
siempre 
escuchaba la 
música de Rabito 
y Jaci Velasquez, 
así que las 
alabanzas 
siempre 
estuvieron 
presentes en 
mi vida” 

http://www.instagram.com/omarec.music%20
http://www.instagram.com/shanikhughesofficial%20
http://www.facebook.com/omarec.music%20
http://www.youtube.com/%40omarec%20
http://omarec.com%20
http://www.accentomusic.com/artist/omar-ec
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GIDP. Como músico independiente 
has construido un camino muy rico 
en lo musical con una infinidad de 
exitosas composiciones de alabanza 
y adoración, en 3 álbumes de estudio 
y 3 grabados en vivo. ¿Como surge 
la posibilidad de relacionarte con 
Accento Music para darle un nuevo 
aire en tu carrera?
Como artista independiente puede ser 
difícil difundir mis canciones ya que 
no tengo los contactos que gente como 
Federico y Adriana tienen. Federico 
un día me contactó por redes sociales 
y me explicó lo que hace. He sido 
muy bendecido de poder contar con 
su ayuda para difundir mis canciones. 

GIDP. Justamente de la mano de 
Accento Music presentas tu nuevo 
álbum en vivo “La más bella 
historia” que ha causado un gran 
impacto para tus seguidores de 
América y Europa. Cuéntanos acerca 
del disco. ¿Por qué lo titulaste así?  
¿Cuántas canciones forman parte 
del material discográfico y cómo 
nacieron? ¿Dónde fue grabado? 
¿quiénes participaron? y todo lo que 
nos quieras contar de ese proceso.
Es un álbum de alabanza y adoración 
con 7 canciones nuevas y 2 canciones 
de mi anterior disco. Fue grabado 
en La Paz, Bolivia, en el salón de la 
congregación donde me convertí y crecí.  
Tuve la oportunidad de grabarlo junto 

a músicos que ya habían ministrado 
conmigo cuando vivía en La Paz. Este 
disco se llama así porque su mensaje 
es transmitir la historia que la Biblia 
nos cuenta. Es la historia de cómo Dios 
está restaurando su creación a través 
del reino de Jesucristo. Esa es la más 
bella historia que podemos contarle al 
mundo y cada una de las canciones están 
relacionadas a ese tema. 

GIDP. ¿En qué te inspiraste para la 
creación de la canción “La más bella 
historia”?
Creo que tenemos que empezar a 
transmitir el evangelio desde una 
perspectiva diferente. Tendemos a 
enfocarnos más en el pecado, infierno 
y vida eterna. Pero estos aspectos 
son solo una parte del evangelio.  

Dios está restaurando su creación 
y se está deshaciendo de la maldad 
y el pecado que la destruyen. Es un 
mensaje de esperanza pensando que lo 
mejor está por venir. La necesidad de 
transmitir el evangelio de esta forma 
me inspiraron a componer este disco. 

GIDP. ¿Cuál es el mensaje que 
deseas transmitir con el disco y sus 
canciones?
Un mensaje de esperanza. Dios está 
restaurando su creación, pero no lo 
está haciendo por sí solo. Él nos está 
invitando a ser parte de esa historia 
y a ser los agentes de cambio de 
este mundo, expandiendo el reino de 
Jesucristo. 

GIDP. ¿Cómo fue el proceso 
de grabación del video y en qué 
escenarios se realizó?
La versión en estudio fue filmada en 
diferentes lugares de Sydney y en 
las afueras. Mi esposa hizo todas las 
grabaciones con mi celular y después 
yo la edité en mi computadora. Fue un 
trabajo totalmente “casero”. 

GIDP. ¿Cuál es el libro de la Biblia o 
tu versículo preferido?
Apocalipsis 22:17 “El Espíritu y la 
novia dicen: «¡Ven!»; y el que escuche 
diga: «¡Ven!». El que tenga sed, venga; 
y el que quiera, tome gratuitamente del 
agua de la vida. El Espíritu y la novia 

dicen ven. Me emociona saber que un 
día veré a Jesús cara a cara, tendremos 
un cuerpo nuevo, Cielo y Tierra serán 
reunificados y reinaremos junto con 
Jesús. Incluso compuse una canción 
titulada “La Boda de Cristo” que 
habla sobre eso. 

GIDP. ¿Cómo te imaginas el momento 
en qué te encuentres cara a cara con 
Dios? ¿Cómo reaccionarías? ¿Qué 
harías, qué le preguntarías?    
Creo que no puedo describir la 
emoción que sentiré ese día. Lo 
primero que haría es alabar y adorar, 
y luego le preguntaría que es lo que 
quiere que haga en la nueva creación. 

GIDP. Te pido que trates de visualizar 
las miles de personas que estarán 
leyendo esta nota, muchos no conocen 
a Jesús y otro tanto no se anima a 
perseguir sus sueños tomados de Su 
mano. ¿Qué les dirías?
Les diría: Dios se ha embarcado 
en un proyecto. Es el proyecto de 
restauración de su creación, y él quiere 
que tú seas parte de ese proyecto. Él 
te invita en este momento a que seas 
parte de esa historia. Usa tus dones 
y talentos como instrumentos para 
sanar la Tierra. Acércate en confianza 
a Dios, tus pecados son perdonados, 
y únete a los que estamos trabajando 
por la expansión del reino y la 
restauración de la creación. ■

“Dios nos está 
invitando a ser 
parte de esa 
historia y a ser 
los agentes 
de cambio
de este mundo, 
expandiendo 
el reino de 
Jesucristo”

Allí pasé tiempos difíciles que 
requerían de mucha fe. Dios me 
estaba formando, como el Alfarero 
forma su vasija. Por eso este primer 
álbum se llama “Fiel Alfarero”. 

GIDP. ¿Tienes algún tema propio 
o ajeno que siempre te emociona al 
escuchar? ¿Por qué?
Me gusta mucho la canción que 
compuse llamada “Fiel Alfarero”. 
Es una adoración donde reconozco 
constantemente que estoy en las 
manos de Dios, siendo formado 
para sus propósitos. Es también un 
recordatorio de que Dios terminará su 
obra en mi vida. 

GIDP. ¿Cuándo surgió la decisión de 
mudarse como familia a Australia?  
¿Cómo fue esta experiencia que 
evidentemente le dio un impulso 
notable a tu ministerio?
Surgió en el 2016. Yo era parte del 
equipo de alabanza y trabajaba a 
tiempo completo. Sin embargo, 
Dios nos llamó a mi esposa y a mí 
con el propósito de dejarlo todo 
para prepararnos en el ministerio. 
Creyendo que era Dios, dejamos 
Bolivia en el 2017 y en Australia 
estudié composición y teología. Las 
canciones que publiqué son fruto de 
estos estudios. 

GIDP. ¿Qué te preguntan aquellas 
personas que conocen de tu fe y no 
la comparten o practican? 
Muchas veces me hacen preguntas sobre 
cuál es mi opinión respecto a ciertos 
pasajes bíblicos. 
Es lindo ver que generalmente mis 
opiniones son bien recibidas y tal vez 
contribuyen a que esas personas estén 
más cerca de rendirse a Dios. 

“Me gusta mucho 
la canción que 
compuse llamada 
Fiel Alfarero 
donde reconozco 
constantemente 
que estoy en las
manos de Dios, 
siendo formado 
para sus 
propósitos”
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Por Gabriel 
Flores Ciani   
exsamenvirtual.com.ar 
facebook/escueladeneurocienciasvirtual
escuelaneurocienciasvirtual@gmail.com

La neurociencia tiene el objetivo de 
explicarnos cómo funciona el cerebro, 
entender que son las emociones y 
los pensamientos, analizar cómo 
este influye sobre procesos mentales 
como la conducta, el aprendizaje y la 
memoria. La neurociencia explica en 
definitiva como es la mente humana. 

Un fuerte indicador de la salud 
emocional es la capacidad de soportar 
la ansiedad que despiertan los conflictos 
internos o externos sin desfallecer o 
lanzarse a acciones drásticas. 

Durante una crisis, nuestras relaciones 
afectivas familiares internalizadas 
nos sostienen.  Aquellas personas que 
han experimentado odio y rechazo 
por parte de sus padres descubren 
que, en una crisis, estas relaciones 
abusivas emergen una vez más para 
desgarrar sus corazones y sus mentes. 
Se sienten abandonados en el presente 
como lo estaban en el pasado.

Nadie puede ir más allá de su carácter. 
En muchos sentidos, predice nuestro 
futuro. Suceden muchas cosas en 
la vida sobre las cuales no tenemos 
control. Pero como respondemos 
adaptativa o disfuncionalmente, se 
encuentra directamente relacionado 
con nuestro carácter.

Los sanos psicológicamente presentan 
valores y estándares que a través de 
la vida suministran a las personas 
mentalmente sanas un timón moral.

La conciencia de la persona sana es 
firme pero justa y adaptativa, no áspera 
y punitiva. Se encuentran ausentes 
las rigideces crueles e inflexibles, y 
presentes un sentido del bien y el mal 
claro, pero poco razonable o flexible.

En presencia del sufrimiento humano, 
la persona sana no insiste en la 
conformidad con formalidades triviales. 
Él o ella aceptan la culpa cuando es 
apropiada, sin experimentar pánico o 
una depresión paralizante.

Se ha descubierto que la exigencia de 
rendimiento a la que se enfrenta la 
gente en la mayoría de sus ambientes 
sobrepasa sus capacidades físicas y 
mentales, con el consiguiente peligro 
de un estrés permanente el cual puede 
llevar a la depresión, trastornos de 
ansiedad, insomnio, desgano etc. 

10 hábitos para tener 
cerebros más eficientes 
según las neurociencias: 

■ Cuida tu alimentación. ¿Sabías que 
el cerebro sólo pesa el 2% de la masa 
corporal, pero consume más del 25% 
del oxígeno y de los nutrientes que 
consumimos?

■ Recuerda que el cerebro es parte del 
cuerpo. Lo que haces para ejercitar 
tu cuerpo puede también ayudar a tu 
cerebro.

■ Fomenta los pensamientos positivos, 
orientados hacia el futuro hasta que 
se convierta en el estado natural de tu 
mente y así percibirás cada día de una 
manera constructiva.

■ Crece en el aprendizaje y en nuevos 
desafíos mentales. El punto de tener un 
cerebro es precisamente el aprender a 
adaptarse a nuevas situaciones.

■ Somos los únicos organismos 
autogobernados en este planeta. 
Aspira a lo mejor. 

■ No importa tu edad, el cerebro sigue 
desarrollándose y refleja lo que has 
hecho con él.

■ Explora, viaja. Adaptarse a nuevos 
lugares te obliga a prestar más atención 
a tu alrededor. Toma nuevas decisiones, 
usa tu cerebro.

■ Utiliza tu propio cerebro. No el 

10 hábitos para tener un 2024 
exitoso desde las Neurociencias 

de personalidades famosas, no el de 
políticos. Toma tus propias decisiones, 
comete errores y aprende de ellos, 
de esa manera estás entrenando a tu 
cerebro, no al de tu vecino.

■ Promueve la amistad con gente 
estimulante. Somos “animales sociales” 
que necesitan del contacto social.

■ Ríe. Lo más que puedas. Fomenta el 
humor inteligente, complejo, lleno de 
sorpresas y giros inesperados. ■

gabriel Flores Ciani

Es argentino/peruano, creador de 
la escuela de psicoterapia desde la 
neurociencia, presidente fundador de 
la ONG Amor en Acción, presidente 
fundador de la Iglesia JNS Fuente 
de Vida, rector de la Escuela de 
Neurociencias Virtual. Medico por la 
Universidad de Buenos Aires. Doctor 
Honoris Causa en Teología, Ciencia 
y Fe. CELA UNIVERSITY, Florida. 
Doctor Honoris Causa en Derechos 
Humanos y Mediación. Instituto de 
Investigaciones Jurídicas Adriano- 
Pietra. Bs. As. Autor de los libros: 
“Neurociencias y liderazgo según 
Dios”. “Entender las Adicciones”. 
“Ciencia y Fe Unidas para vencer las 
drogas y el alcohol”. “La Batalla por la 
mente”, “Neurociencias y la ideología 
de género en el S. XXI”
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Un informe reciente del 
Banco Mundial dice que 
la guerra entre Israel y 
Hamás podría empujar 
al Líbano nuevamente a 
la recesión, alimentando 
una demanda más amplia 
para que se pongan fin a 
las hostilidades en Gaza.

Los líderes mundiales y la opinión 
pública mundial siguen divididos 
sobre cuánto debería durar la guerra, 
quién es la víctima y quién el agresor.

«La perspectiva desde fuera es muy 
diferente a la perspectiva desde 

dentro de esta región. Hay tanta 
polarización en las noticias y una 
simplificación excesiva de lo que está 
sucediendo», dice Pierre Houssney 
de Horizons International.

«No vemos a nuestra región como 
una situación de musulmanes versus 
israelíes; es mucho más diverso de lo 
que ves en las noticias».

La mayoría de los titulares «intentan 
convencer de que todo es complejo 
y difícil de entender», continúa 
Houssney. «Entonces, simplemente 
lo simplifican para significar que vas 
a elegir este lado o el otro».

Con sede en Beirut, Líbano, Horizons 
ayuda a las personas que luchan en el 
nombre de Jesús, sin importar de qué 

país vengan o la religión que sigan. 

El Líbano alberga «tantos tipos 
diferentes de musulmanes: chiítas, 
suníes y diversos grupos de interés», 
dice Houssney. 
«Hay cristianos libaneses, cristianos 
sirios, creyentes judíos y creyentes 
palestinos; Hay muchos creyentes de 
origen musulmán».

Houssney anima a los creyentes 
occidentales, como usted y yo, a 
considerar la guerra como un llamado 
a la oración. 
Comprender el contexto regional es 
vital para alinear nuestras oraciones 
con el corazón de Dios.

Houssney anima a los 
creyentes occidentales, 
como usted y yo, a 
considerar la guerra 
como un llamado a la 
oración. Comprender el 
contexto regional es vital 
para alinear nuestras 
oraciones con el corazón 
de Dios.

«No mires esto en términos de 
quién tiene razón o quién no, si los 
palestinos o los israelíes, sino míralo 
con ojos espirituales. No mires el 
choque de civilizaciones o el lado 
político de las cosas porque no es así 
como Dios ve este conflicto», dice.

«Dios no quiere que nadie muera, 
ya sea israelí, palestino, musulmán, 
cristiano o judío; nadie debería 
morir sin conocer a Jesús como su 
Salvador y Señor. Eso es por lo que 
debemos empezar a orar».■

Imagen del encabezado cortesía de 
Horizons International.

mnnonline.org

Cómo ver la guerra entre Israel y Hamás 
desde una perspectiva evangélica

NOTICIAS INTERNACIONALES

Desde la noche del 24 de diciembre 
hasta las primeras horas del día 
de Navidad, hombres armados 
atacaron aldeas cristianas y 
asesinaron a 113 personas en el 
estado nigeriano de Plateau. En una 
entrevista con la agencia de noticias 
France Press, el jefe del gobierno 
local declaró que más de 300 personas 
resultaron heridas en los incidentes, 
que afectaron a 20 comunidades de la 
región.

Jo Newhouse, portavoz de Puertas 
Abiertas en el África subsahariana, 
explicó que probablemente la 
información sobre la identidad de las 
víctimas y los motivos de los ataques 
tarde en confirmarse. Sin embargo, 
este tipo de embestidas se vienen 
produciendo desde hace tiempo, ya 
que los extremistas del pueblo fulani 
atacan a menudo a las comunidades 
agrícolas cristianas.

«Es trágico que muchos hermanos 
en la fe, quienes esperaban celebrar 
pacíficamente los cultos de Navidad 
con sus seres queridos y sus 
congregaciones locales, hayan sido 
brutalmente agredidos una vez más. 
Los que lograron escapar con vida de 
la masacre están ahora desamparados, 
traumatizados y afligidos. Tenemos que 

orar fervientemente para que nuestros 
hermanos y hermanas experimenten 
la abundante gracia del Señor en 
medio de estas circunstancias», añade 
Newhouse.

Navidad en el África 
subsahariana
Las fiestas cristianas, como la 
Navidad, son un momento tenso para 
los cristianos que viven en zonas 
con presencia de grupos extremistas 
islámicos. 
Los yihadistas aprovechan la reunión 
de los seguidores de Jesús para atacar 
y asesinar al mayor número posible de 
personas.

Las fiestas cristianas, 
como la Navidad, son 
un momento tenso para 
los cristianos que viven 
en zonas con presencia 
de grupos extremistas 
islámicos. 

Según la Lista Mundial de la 
Persecución (LMP) 2023, Nigeria 
es el país más mortal para los 
cristianos. De los 5.621 asesinatos de 
cristianos en todo el mundo, el 89% se 
produjeron en este país. ■

puertasabiertasal.org

Masacre de cristianos 
durante Navidad en Nigeria
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Un poderoso terremoto 
de magnitud 7.6 y sus 
posteriores réplicas 
azotaron la costa 
occidental de Japón 
el lunes 1 de enero 
a las 16 horas de
Japón. 

El terremoto frente a la costa de 
Ishikawa y se produjo a las 4:00 a.m. 
de Argentina.

Hasta el momento autoridades de 
la prefectura de Ishikawa en Japón 
confirmaron que más de 50 personas 
murieron, mientras que cientos 
de edificios y carreteras sufrieron 
daños y muchos se quedaron sin 
electricidad ni servicio de telefonía 

celular, según un informe de CNN. Se 
están realizando esfuerzos de rescate 
para encontrar a cualquiera que se 
encuentre atrapado, dijo NBC News.

Se están realizando 
esfuerzos de rescate 
para encontrar a 
cualquiera que se 
encuentre atrapado, 
dijo NBC News. 

JAPÓN: Confirman más de 50 muertes
mientras el gobierno va contrarreloj 
para rescatar a los sobrevivientes

Foto:Facebook - Asociación Bautista 
del Condado de Jasper, MS

La prefectura de Ishikawa, la más 
cercana al epicentro de los terremotos 
recientes, es la que se encuentra en la 
situación más grave. 
Numerosos incendios han destruido 
más de 200 viviendas en la zona, 
varias han colapsado y podría 
haber personas atrapadas bajo los 
escombros. 

Numerosos incendios 
han destruido más de 
200 viviendas en la zona, 
varias han colapsado y 
podría haber personas 
atrapadas bajo los 
escombros. 

Reuters informó que se ordenó la 
evacuación para más de 100.000 
personas en nueve prefecturas 
por temor a un tsunami. Si bien la 
advertencia se redujo posteriormente 
a un aviso, a quienes se encontraban 
en las zonas costeras se les dijo que 
esperaran para regresar a sus hogares. 

También se emitieron advertencias 
de tsunami para partes de Corea del 
Norte y Rusia.

Las carreteras sufrieron 
daños, muchas casas se 
derrumbaron y alrededor 
de 33.000 hogares se 
quedaron sin electricidad 
debido al terremoto y 
sus réplicas. En la costa 
occidental se registraron 
olas de hasta un metro. 

Las carreteras sufrieron daños, 
muchas casas se derrumbaron y 
alrededor de 33.000 hogares se 
quedaron sin electricidad debido al 

terremoto y sus réplicas. En la costa 
occidental se registraron olas de hasta 
un metro. 
La alerta de tsunami fue cancelada 
casi 20 horas después.

Esta fue la primera gran 
alerta de tsunami en 
Japón desde que el mortal 
terremoto y tsunami de 
marzo de 2011 azotara la 
parte noreste del país.

Esta fue la primera gran alerta de 
tsunami en Japón desde que el mortal 
terremoto y tsunami de marzo de 2011 
azotara la parte noreste del país.

La emisora pública japonesa NHK 
TV dijo que los terremotos del día de 
Año Nuevo fueron tan poderosos que 
se sintieron en el otro lado del país, 
en Tokio.

«La búsqueda y rescate de los 
afectados es una carrera contra el 
tiempo. En particular, las víctimas 
bajo los edificios derrumbados deben 
ser rescatadas lo antes posible», 
declaró el primer ministro citado por 
NHK.

En una conferencia de prensa de 
emergencia llevada a cabo el martes, 
el primer ministro expresó haber dado 
instrucciones a los departamentos y 
organismos correspondientes para que 
«pongan como prioridad la vida de las 
personas afectadas por el terremoto y 
tomen todas las medidas necesarias 
para brindar la ayuda requerida», 
como provisiones de alimentos, mantas, 
combustible, servicios médicos, la 
recuperación de la infraestructura 
eléctrica y de agua.■
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Con el esperado estreno en México 
de la película ‘Nosotros los de la 
Fe’, se presenta simultáneamente el 
soundtrack oficial. Este álbum, que 
acompaña la película, ofrece una 
renovación de clásicos cristianos 
interpretados por destacados artistas, 
añadiendo una dimensión sonora única 
a esta divertida e inspiradora experiencia 
cinematográfica.

La película fue dirigida por Julio 
Román (Los Mecánicos, 2023) y cuenta 
la historia de una familia creyente ante 
el desafío de mantener sus principios 
arraigados mientras interactúa de 
manera inevitable con personas que no 
creen y ni comparten su cosmovisión 
de vida. La cinta está llena de humor, 

risas y giros inesperados, llevando a la 
audiencia a reflexionar en el llamado a 
amar al prójimo. Gian Franco Apóstolo 
(Josué), Mayte Fierro (Gabriela), Luz 
Edith Rojas (Wanda), Violeta Isfel 
(Ester) y Juanpi Monterrubio (Wafer), 
componen el elenco principal.

En cuanto a la banda sonora, los arreglos 
y producción musical estuvieron a cargo 
de Marcelo Núñez y Lian Duarte.  La 
colección musical incluye una nueva 
versión pop de reconocidos temas de 
adoración, entre los que se encuentran 
‘Te alabaré’, ‘Renuévame’, ‘Yo te busco’ 
y ‘Un adorador’. Cabe destacar que 
este último, interpretado por Marcos 
Witt, es la canción principal del álbum, 
desempeñando un papel significativo a 

‘El Perfecto Extraño’ cuenta la historia 
de Nikki Cominsky (Pamela Brumley), 
una abogada con problemas en su vida 
matrimonial. Se mudó de Cincinnati, 
Ohio y trabaja para una gran firma de 
abogados en el área de Chicago. 

Una noche invita a su marido a una 
cena romántica en un restaurante local, 
pero él ya ha hecho planes para ir a un 
partido de béisbol. Decepcionada, va a 
trabajar y ve una invitación para cenar 
en el mismo restaurante al que pensaba 
ir con su marido.

Al principio está molesta porque está 
harta de los intentos de las iglesias 
locales de conseguir nuevos seguidores, 
pero rápidamente se da cuenta de que 

puede ser un intento romántico de su 
marido. Emocionada, va al restaurante, 
pero ve a un hombre misterioso que dice 
ser Jesucristo (Jefferson Moore). Ella 
piensa que el hombre está loco e intenta 
irse, pero el la convence de quedarse 
diciéndole que después de cenar le diría 
quién lo envió. Queriendo saber quién es 
el responsable y sin querer rechazar una 
cena gratis, se queda. 

El hombre comienza a usar ejemplos 
de la vida real, como la familia y 
otras religiones, para explicar por qué 
el cristianismo es la única religión 
verdadera y también por qué él 
realmente es, de hecho, Jesús. 

En una velada de conversaciones, 

‘El Perfecto Extraño’ 

‘Nosotros los de la Fe’  
lo largo de toda la película. «Contemplar 
la hermosura de tu santidad, adorarte en 
espíritu y en verdad, yo quiero ser Señor, 
un adorador», proclama la revitalizada 
canción, que también se encuentra en la 
versión interpretada por los actores del 
filme.

Gabriel Bazán, Omar Rodríguez, 
Brenda Tremolaterra, Miqueas 
Ferrando y Paola Jiménez completan 
la lista de intérpretes del proyecto 
musical. 

La película se encuentra ya disponible 
en la pantalla grande y se espera que 
pronto comience su exhibición en las 
salas cinematográficas de América 
Latina. ■

‘Estás ahí, Dios? Soy yo, 
Margaret’

La película ‘Estás ahí, Dios? Soy 
yo, Margaret’ (Are You There God? 
It´s Me, Margaret), cuenta la historia 
de Margaret (Abby Ryder Fortson), 
una niña de 11 años que vive feliz en 
Nueva York, donde pasa gran parte del 
tiempo con su abuela (Kathy Bates). 
Sin embargo, un día sus padres (Benny 
Safdie y Rachel McAdams) deciden 
mudarse de la ajetreada Nueva York a 
un pequeño pueblo de Nueva Jersey.

Margaret es una niña divertida y 
auténtica, a punto de cumplir doce 
años, y a la que le gusta llevar el cabello 
largo, el aroma de la lluvia y las cosas 
de color rosa. Repentinamente tiene que 
enfrentarse a un nuevo entorno, nuevos 
amigos y el inicio de la adolescencia, 

es allí donde empieza a plantearse 
todo sobre la vida, la amistad y la 
adolescencia. Se apoya en su madre y 
en su abuela, quien mantiene su propia 
búsqueda de la felicidad.

Basado en el famoso libro homónimo 
de Judy Blume, el guion (igual a cargo 
de Fremon Craig) navega de manera 
fluida entre distintos momentos de la 
adolescencia de la heroína. Conocerá a 
sus nuevas amigas: Nancy, Gretchen y 
Janie, y juntas formarán un club secreto 
para hablar sobre temas íntimos como los 
chicos, los sostenes, la preocupación por 
los cambios corporales, la menstruación 
y el primer beso, entre otras cosas. 

El hilo conductor es la búsqueda de 

Margaret por su identidad a partir 
de su relación con Dios: su padre es 
judío y su madre es cristiana. Esto 
da pie a varios hallazgos interesantes 
sobre la importancia que se le da a la 
religión en las dinámicas familiares, las 
imposiciones sociales que derivan de 
ella y la presión que pone en los niños.

Pero Margaret es distinta a sus amigas 
en algo. Ella no pertenece a religión 
alguna, y eso genera conflictos, sobre 
todo en su familia. Sin embargo, lo 
que nadie sabe es que ella tiene una 
relación muy especial con Dios, con 
quien puede hablar acerca de todo: 
sus padres, sus amigas, su deseo de 
ser adulta cuanto antes, e incluso del 
chico que le gusta. ■

discusiones y debates animados, Nikki 
aprende cosas que nunca supo sobre la 
vida, el cielo, el infierno, otras religiones, 
el universo e incluso ella misma. Cuando 
termina la cena, nota grandes cicatrices 
en forma de púas en las muñecas del 
hombre y ve que su vida ha cambiado 
para siempre. Jesús dice que ella fue 
quien lo mandó llamar, años antes. 
Cuando Nikki llega a casa, encuentra a 
su marido y a Sarah (su hija) en la cama, 
como lo predijo el extraño.

Nikki revela que, hace casi una década, 
ella fue la invitada a cenar del mismo 
Todopoderoso. Pensando que su madre 
está loca, Sarah entabla una extraña 
amistad con un compañero de viaje que 
comparte su desdén por la religión. ■

PELICULAS
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Biblia viene del griego (biblion) y este 
de biblos que significa «rollo de papiro» 
(para escribir» y también «libro»), y 
significa literalmente «los Libros». Del 
griego, ese término pasó al latín, y a 
través de él a las lenguas occidentales, 
no ya como nombre plural, sino como 
singular femenino: la Biblia, es decir, el 
Libro por excelencia.

La palabra ‘papiro’ también nos llega 
del griego (papirus), pero el biblos 
era un papiro especial. Los griegos 
importaban papiro de Egipto al que 
llamaban biblos, el cual era el nombre 
del puerto fenicio de donde exportaban 
este material. Biblos es una corrupción 

Etimología de la Biblia
griega del hebreo (gvul) (frontera) y este 
viene del árabe jabal (montaña).

El Antiguo Testamento fue escrito 
principalmente en hebreo, aunque 
algunas partes fueron escritas en 
arameo. En hebreo antiguo no había 
separación entre las palabras, ni vocales, 
ni signos de puntuación. Durante 
los siglos X al VI (a.C.) un grupo de 
eruditos judíos, conocidos como los 
masoretas, inventaron un sistema para 
poner vocales al antiguo idioma hebreo. 
Esta versión se llamó la Biblia Hebrea.  

En el siglo III (a.C.), la lengua principal 
de Alejandría era el Koiné (griego 

popular). Demetrio de Faleron, 
(bibliotecario de Plotomeo II), ordenó 
una traducción de la Ley Judía para la 
Biblioteca de Alejandría. La traducción 
griega se llamó la Traducción de los 
Setenta (La Septuaginta o “LXX” 
en numerales romanos), pues setenta 
traductores trabajaron en la obra. Bueno, 
dice la leyenda que 72 traductores 
completaron la traducción en 72 días. 
En realidad este trabajo continuó por 
más de 2 siglos.

Jesús probablemente habló en arameo, 
pues ese era el idioma de Galilea, 
Samaria y Judea. Es posible que Jesús 
también hablara griego, pues el griego 
era una de las lenguas internacionales 
por la dinastía ptolemaica que reinaba 
Egipto después de la conquista de 
Alejandro Magno. 

Los Evangelios se 
escribieron bastante 
después de la muerte de 
Cristo. Es probable que se 
escribieran en griego antes 
que en arameo. 

San Juan escribió el Apocalipsis 
cuando estaba desterrado en la Isla de 
Patmos. Además, partes del Nuevo 
Testamento son cartas dirigidas a iglesias 
griegas (Corintios, por ejemplo). 

La Iglesia Ortodoxa, es la única fe 
cristiana que está basada en la lengua 
original de los Evangelios.

Foto: @nayigomezi 

CURIOSIDADES
Al final del siglo II (d.C.), el griego 
popular o Koiné fue perdiendo vigencia 
social. La Biblia fue traducida a otras 
lenguas. Los textos usados por la Iglesia 
Católica-Romana en los primeros 
siglos, fueron traducidos al latín. La 
primera traducción completa hecha 
por la Iglesia fue llamada la ‘Latina 
Antigua’ o Vetus Latina.

Pero hubo muchas traducciones más y 
no todas coincidían. En el siglo IV, el 
papa Dámaso I ordenó a Jerónimo 
a crear una traducción uniforme de la 
Biblia, adecuada para la oración y el uso 
litúrgico. La traducción, debidamente 
completada según el canon de la Iglesia 
Católica-Romana, se denomina Vulgata 
Latina. ‘Vulgata’ porque estaba escrita 
en la lengua vulgar de esa época. Por 
Canon se entiende al conjunto de libros 
reconocidos por la Iglesia Católica-
Romana inspirados por Dios. 

La traducción de la Biblia Vulgata por 
parte de Jerónimo se hizo del arameo al 
latín. Para ello, Jerónimo se fue a vivir 
a Palestina, para aprender la lengua e 
incluso de las costumbres y modismos 
lingüísticos, para que la traducción fuera 
lo más fiel posible.

En 1455, Juan Gutenberg imprimió la 
primera Biblia. Esta fue llamada ‘Biblia 
de Gutenberg’. Antes de esto, la Biblia 
sólo se podía duplicar copiándola a 
mano. Gutenberg imprimió solamente 
165 copias. 

La Biblia circulaba en 
latín. Solamente la Iglesia 
y los eruditos podían 
leerla. Martín Lutero, líder 
de la reforma protestante. 
la tradujo al alemán para 
hacerla accesible a la 
gente común y en 1534 
imprimió y distribuyó más 
de 100 mil copias.

En el año de 1543, Francisco de 
Enzinas hizo la primera traducción del 
Nuevo Testamento directamente del 
griego al castellano. En el año 1569, 
Casiodoro de Reina tradujo la Biblia 
completa al español. Esta versión fue 
conocida como La Biblia del Oso, 
por llevar la estampa de un Oso en la 
portada. Cipriano de Valera, hizo una 
revisión de la Biblia de Reina en el año 
de 1602. Esta versión fue llamada La 
Biblia Reina-Valera. 

Cabe destacar que todas estas 
versiones eran solamente usadas por 
los Evangélicos Protestantes. Estaban 
prohibidas en España por la Iglesia 
Católica-Romana, la cual continúa 
usando la Vulgata. No fue hasta 1782 
que la Inquisición española permitió la 
publicación de la Biblia en Español. 
La primera traducción hecha en el 
continente americano, fue La Biblia de 
Vencé, publicada en México, en 1831. ■

Fuente: Ministerio Radial Cristo es tu 
Ruta.
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Charles Haddon 
Spurgeon nació el 19 
de junio de 1834 en 
el pequeño pueblo 
de Kelvedon, Reino 
Unido. Fue un teólogo, 
predicador, misionero, 
erudito bíblico, escritor 
y pastor bautista inglés 
distinguido porque, 
a lo largo de su vida 
evangelizó a alrededor 
de 10 millones de 
personas y a menudo 
predicaba 10 veces a 
la semana en distintos 
lugares. Sus sermones 
han sido traducidos a 
varios idiomas.

La madre de Spurgeon tuvo 17 hijos, 
nueve de los cuales murieron en la 
infancia. Su padre y abuelo fueron 
ministros inconformistas, lo que 
significaba que no eran parte de la 
iglesia de Inglaterra.

El 6 de enero de 1850, cuando Charles 
tenía 16 años, se levantó para ir a su 
iglesia pero, una tormenta de nieve 
le impidió llegar. En vez de eso, 
se refugió en una antigua capilla 
metodista en Colchester y, como el 
pastor estaba enfermo, uno de los 
feligreses laicos fue quien dio el 
servicio. Desde el púlpito empezó a 
predicar sobre Isaías 45:22 diciendo: 
«Mirad a mí, y sed salvos, todos los 
términos de la tierra, porque yo soy 
Dios, y no hay más». 

Luego, según las palabras de 
Spurgeon, agregó dirigiéndose 
a él: «Joven, pareces miserable. 
Y siempre serás miserable en la 
vida y miserable en la muerte si no 
obedeces el texto; pero si lo obedeces 
ahora, en este momento serás salvo».

Charles Haddon Spurgeon:
el “Príncipe de los 
Predicadores” 

Spurgeon sabía que era miserable, 
y en ese momento creyó que solo 
Dios podía salvarlo. El predicador, 
viendo su necesidad, le respondió: 
«Joven, mira a Cristo Jesús. 
¡Míralo!¡Míralo!¡Míralo! No tienes 
otra cosa que hacer si no mirarlo y 
vivir». El joven Spurgeon comentó: 
«Así como con la serpiente de bronce 
que fue levantada, la gente miraba 
y era sanada, así fue conmigo» 
(Números 21:9). En sólo un momento, 

Spurgeon se convirtió al cristianismo 
o, como él dijo: «Dios abrió su 
corazón al mensaje de salvación». 
Luego también añadió: «pensé que 
podría bailar todo el camino hacia 
mi casa».

Ese mismo año, el 4 de abril de 
1850, fue admitido en la Iglesia de 
Newmarket. El 3 de mayo de 1850, 
fue bautizado en River Lark, Isleham. 
Más tarde, ese mismo año, su familia 
se trasladó a Cambridge, donde 
se convirtió en maestro de escuela 
dominical. Spurgeon predicó su 
primer sermón en el invierno de 1850-
1851, cuando contaba con 16 años en 
una cabaña en Teversham mientras 
reemplazaba a un amigo. Desde el 
comienzo de su ministerio su estilo y 
habilidad estaban muy por encima del 
promedio. 

Siendo un adolescente, Spurgeon 
comenzó a predicar en las zonas 
rurales de Cambridgeshire. En 
1851, a su corta edad, fue llamado a 
pastorear la pequeña Iglesia Bautista 
en Waterbeach, Cambridgeshire.  Sus 
sermones fueron bien aceptados y 
escucharlo durante ese tiempo podía 
llegar a ser curioso ya que tenía 
una apariencia muy joven, pero su 
predicación era madura y profunda. 
Allí fue donde publicó su primera 
obra literaria, un tratado del Evangelio 
escrito en 1853, y se convirtió en una 
celebridad. 

Su energía, su voz y su capacidad 
oratoria le dieron mucha reputación, 
lo que hizo que un año y medio 
después se convirtiera en pastor, y con 
tan solo 19 años lo invitaran a predicar 
en la histórica Iglesia Bautista de New 
Park Street en el sur de Londres. La 
congregación que tenía sólo 232 
miembros comenzó a crecer con la 
predicación del joven pastor. 

El 8 de enero de 1856 contrajo 
matrimonio con Susannah y fundó el 
colegio para predicadores que lleva su 
nombre. En 1869 creó el Orfanatorio 
de Stockwell, que aún continua activo 
y sostuvo mediante las ofrendas 
del Tabernáculo la Temperance and 
Clothing Association para ayudar a 
familias necesitadas cuyos padres 
sufrían el vicio del alcohol, así como 
la Pioneer Mission y la Colportage 
Association. 

Como muchos evangélicos de su 
generación creía que el evangelio 
debía aplicarse en la iglesia, la 
familia y la vida individual, así 
como en asuntos sociales, políticos 
y económicos. Por esa razón apoyó 
la política liberal del primer ministro 

“Cuando Charles tenía 
16 años, se levantó para 
ir a su iglesia pero, 
una tormenta de nieve 
le impidió llegar. En 
vez de eso, se refugió 
en una antigua capilla 
metodista en Colchester 
y uno de los feligreses 
laicos, quien dio el 
servicio, empezó a 
predicar sobre Isaías 
45:22 y así fue 
como se convirtió”

“En 1850 se bautizó 
en River Lark. Siendo 
adolescente comenzó 
a predicar en las 
zonas rurales de 
Cambridgeshire. En 1851 
fue llamado a pastorear 
la pequeña Iglesia 
Bautista de Waterbeach. 
Allí fue donde publicó 
su primera obra literaria 
y se convirtió en una 
celebridad. Desde 
el comienzo de su 
ministerio su estilo 
y habilidad estaban 
muy por encima del 
promedio”

EL PERSONAJE
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británico W.E. Gladstone y enseñó 
a no dividir artificialmente lo 
sagrado y lo secular. Así es como los 
evangélicos victorianos, sin ninguna 
teoría ni teología social se lanzaron 
como nadie a la labor social.

Habiendo pastoreado la Iglesia 
Tabernáculo Metropolitano llegó 
a tener 6.000 miembros, además 
de 14.592 convertidos durante su 
ministerio que ingresaron en otras 
congregaciones. 

Predicó asimismo en Escocia (1855), 
Irlanda (1858) y Ginebra (Suiza, 
1860). Hay que tener en cuenta que 
su propósito no fue “reunir una gran 
cantidad de personas” en su templo, 
sino «que aprendan de verdad cómo 
orar». Para él, «la oración es el nervio 
ligero que mueve los músculos de la 
omnipotencia». Como maestro en el 
arte de orar enfatizó la necesidad de 
argumentar con Dios en oración, de 
persuadirle, de mostrar que se va en 
serio delante del trono de gracia.

Entre 1887-1888 comenzó una 
controversia, conocida como la 
“Down Grade” (Controversia de 
degradación), dentro de la Unión 
Bautista de Inglaterra a causa de la 
creciente tendencia entre los pastores 
bautistas de aceptar el liberalismo 
acerca de la inspiración de la Biblia 
y la historicidad de ciertas partes 
de las Escrituras. Viendo que sus 
alegatos contra el modernismo fueran 
rechazados por mayoría absoluta 
dentro de la Unión, se separó de ésta 
en octubre de ese mismo año.

Charles Spurgeon fue llamado “el 
príncipe de los predicadores” pues 
llegó a predicar a audiencias de más 

de 20.000 personas sin micrófono. 
Podríamos afirmar que se destacó 
como uno de los hombres más 
extraordinarios e importantes de su 
época. Su pensamiento e influencia 
predominan hasta nuestros días. 

Se caracterizaba por ser una persona 
de gran corazón, como muestra de 
ello fundó sesenta y seis ministerios 
con el dinero generado por las ventas 
de sus libros y predicaciones. Se 
destacan dos orfanatos, un fondo para 
libros, recolección de ropa, varios 
asilos, escuelas dominicales para los 
ciegos y niños, ministerios para los 
policías y mujeres de la calle entre 
muchos otros.

Spurgeon también ayudaba 
espontáneamente a sus familiares 
y amigos. Siempre que descubría 

que uno de ellos estaba batallando 
financieramente, le enviaba dinero. 
Sus últimas cartas revelan que mandó 
dinero, comida, y regalos a sus padres 
durante toda su vida.

Podríamos decir que Spurgeon como 
predicador lo tenía todo, excepto 
buena salud. Estuvo afectado hasta el 
final de su vida por una combinación 
de reumatismo, gota reumática, la 
enfermedad de Bright y a veces sufría 
de graves episodios de depresión.

Predicó su último sermón en junio de 
1891 y la precaria salud que tenía le 
obligó a pasar temporadas en el clima 
más cálido de Menton (Francia), 
donde murió el 31 de enero de 1892 
a los 57 años.

Disfrutaba de los puros y, según su 

nieto, fumaba en sus últimos días un 
“F. P del Rio y Ca”. Sus restos fueron 
enterrados en el cementerio de West 
Norwood en Londres, donde la tumba 
todavía es visitada por admiradores. 

Spurgeon tuvo dos hijos gemelos, 
ambos fueron predicadores. Thomas 
sucedió a su padre como pastor del 
Tabernáculo Metropolitano después 
de su muerte y Charles Jr. se hizo 
cargo del orfanato que él fundara.

Cuando Charles Spurgeon murió, 
Londres se puso de luto. Cerca de 60.000 
personas fueron a rendirle homenaje en 
el Tabernáculo Metropolitano. 

Alrededor de 100.000 salieron a las 
calles mientras un desfile fúnebre de 
dos millas de largo siguió a su carroza 
fúnebre desde allí hasta el cementerio. 
Las banderas ondearon a media asta 
y las tiendas y los pubs estuvieron 
cerrados. ■

Fuente extraída de biteproject.com/
charles-spurgeon y Wikipedia.org

“Se caracterizaba por 
ser una persona de gran 
corazón, como muestra de 
ello fundó 66 ministerios 
con el dinero generado 
por las ventas de sus 
libros y predicaciones. 
Se destacan dos 
orfanatos, un fondo 
para libros, recolección 
de ropa, varios asilos, 
escuelas dominicales 
para los ciegos y niños, 
ministerios para los 
policías y mujeres de la 
calle entre otros”

“Charles Spurgeon fue 
llamado “el príncipe 
de los predicadores” 
pues llegó a predicar 
a audiencias de más 
de 20.000 personas 
sin micrófono. 
Podríamos afirmar 
que se destacó como 
uno de los hombres 
más extraordinarios 
e importantes de su 
época. Su pensamiento 
e influencia predominan 
hasta nuestros días.”

Charles Spurgeon predicando en el Surrey 
Music Hall hacia 1858 / Imagen: Wikipedia
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El reconocido cantante y compositor 
argentino, Emir Sensini, presenta 
su nuevo sencillo titulado ‘Deseo 
tu gloria’. Esta emotiva canción de 
adoración expresa su ferviente deseo de 
experimentar la manifestación tangible 
de la presencia de Dios en su vida.

Producida por Marcelo Núñez, ‘Deseo 
tu gloria’ es una balada pop que se 
destaca por la suavidad del piano y 
la profundidad de la interpretación. 
Se convierte en una herramienta 
ideal para los momentos de búsqueda 
devocional. El sencillo también se 
distingue por la colaboración del 
cantante Lowsan Melgar. «Lowsan 
es uno de los adoradores de la nueva 
generación que ha aportado, con su 
voz y carisma, una frescura única a 
esta canción», expresa Emir Sensini. 

‘Deseo tu gloria’ es una de las primeras 
canciones que el cantante compuso junto 
a su esposa, Soledad. La inspiración 
surge en medio de uno de sus tiempos 
devocionales, a través de la meditación 
de 2 Corintios 3:18, que dice: «Por 
tanto, nosotros todos, mirando a cara 

Daddy Yankee se retira 
del reggaetón para 
convertirse en cristiano 

descubierta como en un espejo la gloria 
del Señor, somos transformados de 
gloria en gloria en la misma imagen, 
como por el Espíritu del Señor». 

Emir Sensini relata: «Sentimos 
comenzar a adorar a Dios con lo que 
estábamos recibiendo de parte de él. 
Diferentes versículos e inspiración que 
el Espíritu Santo nos iba dando en ese 
momento se fusionaron y plasmamos 
esa experiencia en esta canción».

El corazón que dio origen a esta 
composición se refleja en el resonante 
coro interpretado por Emir y Lowsan: 
«Deseo tu gloria en mí, ver tu gloria 
en mí, como un espejo refléjate en mi». 
De principio a fin, los versos expresan 
el anhelo por una experiencia palpable 
de la gloria de Dios como respuesta a la 
búsqueda insaciable de su presencia. 

‘Deseo tu gloria’, de Emir Sensini, 
es un lanzamiento internacional de 
Heaven Music, ya disponible para 
disfrutarse en todas las plataformas. ■

facebook.com/EmirSensini

Emir Sensini junto a Lowsan 
Melgar con ‘Deseo tu gloria’

Después de 30 años de trayectoria como 
pionero del reggaetón, el cantante, 
compositor y productor discográfico 
Ramón Luis Ayala Rodríguez, 
conocido artísticamente como Daddy 

Yankee, ha anunciado que se retira de 
la música para centrar sus esfuerzos y 
energía en convertirse a la fe cristiana.
Tras más de casi tres horas de concierto, 
en el que participaron genialmente 

Rauw Alejando, Luis Fonsi, DJ 
Playero, Zuleyka Rivera, entre otros, 
el rapero y estrella del reggaetón, de 
46 años, anunció sus planes, como 
primicia, en un estadio lleno de fans en 
el Coliseo en San Juan, Puerto Rico, 
durante su quinto y último espectáculo 
de su gira ‘La Meta’ el pasado domingo 
3 de diciembre.

«Mi gente, este es el día más importante 
de mi vida. Quiero compartirlo… 
porque vivir una vida de éxito no 
es lo mismo que vivir una vida con 
propósito», dijo el cantante sobre 
el escenario (puedes ver el vídeo en 
Instagram y YouTube).

«Por mucho tiempo he intentado 
llenar un espacio en mi vida que nadie 
podía llenar. En muchas ocasiones 
parecía que estaba feliz pero faltaba 
algo para sentirme completo», «Pero 
tengo que confesar que esos días ya 
pasaron, alguien ha podido llenar 
el vacío que sentía durante mucho 

MUSICA
tiempo», continuó el cantante: «Me 
pude dar cuenta que para todos era 
alguien pero yo no era nada sin Él». 
«Pude recorrer el mundo por años, 
ganar premios, aplausos y elogios, 
pero me di cuenta de algo que dice la 
Biblia: De que le vale al hombre ganar 
el mundo entero si pierde su alma». 

«Es por eso que esta noche reconozco y 
no me avergüenzo en decirle al mundo 
entero que Jesús vive en mí y que yo viviré 
para él», dijo visiblemente emocionado, 
citando a Mateo 10:32: «La Biblia 
dice que todo aquel que lo reconozca 
en público aquí en la tierra también lo 
reconocerá delante del Padre» y añadió: 
«todas las herramientas que tenga en 
mi poder como la música, las redes 
sociales, la plataforma, un micrófono, 
todo lo que Jesús me entregó es ahora 
para el reino». 

La sorpresa en los rostros, los aplausos, 
y hasta lágrimas se apoderaron del 
templo de la música, el arte y el 

entretenimiento en Puerto Rico.

«Muchas gracias, Puerto Rico, y espero 
que ustedes caminen conmigo en este 
nuevo comienzo y que se les grave algo 
bien importante: no sigan a ningún 
hombre, yo soy humano, se lo digo a 
todas las personas que me siguieron, 
sigan a Jesucristo, Él es el camino, la 
verdad y la vida. Dios los bendiga». 

Y finalizó diciendo: «Cristo los ama y 
viene, no lo olviden.  Jesús, como tú me 
permitiste, por tu misericordia, recorrer 
el mundo, que así tú me permitas desde 
Puerto Rico evangelizar el mundo. ¡Por 
fin, llegué a la meta. Soy libre. Amén!».

Los miles de personas que asistieron 
al recital lo aplaudieron hasta que se 
apagaron las luces, solo para encontrar 
a su salida del coliseo un impactante 
espectáculo de drones y luces 
engalanando el cielo alabando a Cristo. ■

daddyyankee.com
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Living celebra la llegada 
de Jesús con nueva 
versión de ‘Es Navidad’ 

La agrupación Living, con sede en 
Barranquilla, Colombia, presenta 
una nueva versión de su sencillo ‘Es 
Navidad Lo-Fi Remix’, canción que 
debutó por primera vez en 2018 en 
colaboración con el artista de música 
urbana Twister. 

En esta renovada 
propuesta, se incorpora 
un sonido que evoca la 
atmósfera nostálgica y 
acogedora característica 
de la temporada.

En esta renovada propuesta, se 
incorpora un sonido que evoca la 
atmósfera nostálgica y acogedora 
característica de la temporada.

La versión actualizada de ‘Es 
Navidad’ es interpretada por Wilmer 
Cañate y se destaca por la originalidad 
de la banda al integrar los sonidos 
característicos de las canciones 
navideñas con el género Lo-Fi. La 
intención detrás de este sonido es a 
menudo proporcionar una experiencia 
auditiva más relajada e íntima, ideal 
para reflexionar en la letra y en el 

TobyMac lanza ‘Christmas hits 
different’ con Tasha Layton 

verdadero significado de la Navidad, 
así como para estar presente en ese 
tiempo sosegado de intimidad familiar. 

El sonido apacible del piano, en 
compañía de beats y sintetizadores, 
abraza la letra de la canción, mientras 
expresa adoración por el milagroso 
regalo del Padre, al enviar a su Hijo al 
mundo para rescatar a la humanidad de 
su pecado. «La tierra canta hoy al rey 
del cielo que en Belén nació. Es nuestro 
Salvador que vino al mundo a mostrar su 
amor», proclama el coro de la canción. 

La intención detrás 
de este sonido es a 
menudo proporcionar 
una experiencia auditiva 
más relajada e íntima, 
ideal para reflexionar en 
la letra y en el verdadero 
significado de la Navidad. 

Como cierre, la banda incorpora una 
melodía navideña que será fácilmente 
reconocida por los oyentes. Sin embargo, 
esta novedad resulta completamente 
diferente al ejecutarse con progresiones 
musicales características del género.

‘Es Navidad Lo-Fi Remix’ se suma 
al sencillo ‘Feliz Navidad’ como el 
segundo tema del repertorio navideño 
presentado por Living en esta 
temporada.

‘Es Navidad Lo-Fi Remix’ de Living 
es un lanzamiento internacional de 
CanZion, que ya se encuentra disponible 
en todas las plataformas. ■

facebook.com/official.living 

Lupe Rómulo presenta su 
nuevo material: “Ánimo”

Accento Music se complace en presentar 
su nuevo cover ‘Ánimo’ interpretado 
por la cantautora Lupe Rómulo. 

La cantante decide realizar este tema 
luego de haber estado viendo un video 
del grupo Dueto Moreno, quienes en 
1995 compartieron esta canción y fue 
muy especial para ella en ese momento. 

También pudo escuchar en vivo a 
uno de los hijos del dueto y le resultó 
interesante revivir este single y darle 
un nuevo sabor al estilo Mariachi de 
su tierra natal, México.

La canción, de una forma alegre, lleva 
ánimo a la gente y podía ser una fuente 
de inspiración como lo fue para Lupe en 
aquel entonces. «Tal vez muchos ya no 
recuerdan quién era el grupo “Dueto 
Moreno”; sin embargo, para mí fueron 
y aún siguen siendo de gran bendición, 
ya que con un pasado tan difícil, el 
amor de Jesús llegó a sus vidas y los 
levantó como una familia ministerial». 

Un año antes de iniciar el proceso de 
grabación, cantó este tema en su Iglesia 
‘Casa de Amor y Fe’, en el servicio 
anual de misiones. El resultado fue 
muy bueno, porque tocó el corazón de 

muchos de los asistentes al evento, por 
lo que sus pastores le dijeron que se 
anime a lanzar esta canción. 

Cuenta Lupe: «El proceso de hacer 
este cover fue a través de contactos que 
tenía en mi país, y con su colaboración 
pudimos darle el estilo que tanto 
me gusta. A través de esta canción 
podemos notar que ser cristiano 
puede ser un camino difícil, pero en 
Dios encontramos refugio y nuevas 
oportunidades hasta que nos toque 
estar en nuestro verdadero hogar, allí 
en el cielo que nos prometió». 

La canción está dedicada 
a todo el público que 
necesita nuevas fuerzas, 
con la intención de que 
puedan aferrarse a las 
promesas hermosas que 
nuestro Padre nos dio 
hasta su regreso. 

La canción está dedicada a todo el 
público que necesita nuevas fuerzas, 
con la intención de que puedan 
aferrarse a las promesas hermosas 
que nuestro Padre nos dio hasta su 
regreso. Es una canción que el oyente 
puede cantar, dejando de lado el 
desánimo a través de la Fe y tomando 
tiempo para adorar a Dios y recibir lo 
hermoso que Él tiene preparado cada 
día para nuestra vida.

El tema ‘Ánimo’ de Lupe Rómulo 
está acompañado de un videoclip y 
es presentado a nivel internacional a 
través de Accento Group y todas las 
plataformas de Streaming en formato 
digital. ■

facebook.com/guadalupe.romulo.5

glenda lanza el nuevo EP 
“Himnos Navideños”
La talentosa cantante, y compositora 
Glenda García, llega a la escena de 
la industria musical con el nuevo EP 
«Himnos navideños», una selección 
de reconocidos temas navideños 
en formato jazz, siendo fiel al estilo 
que viene manejando en sus últimos 
proyectos musicales.

Su intención al grabar estas canciones 
navideñas fue revivirlas con una 
notable creatividad que logró junto 
a sus músicos. Se evidencia un gran 
trabajo de integración que permitió el 
lucimiento de cada canción. 

La inspiración para realizar este 
proyecto es su deseo de que las 
personas puedan conocer a Jesús, 
considerando la época como una 
gran oportunidad para contar esta 
maravillosa historia de salvación en 
canciones que reflejan el verdadero 
espíritu de la navidad. 

Dentro del EP pueden encontrar 
el tema ‘Ángeles Cantando Están’ 
el cual tiene arreglos y pequeños 
cambios en la melodía colocando su 

propio sello personal a una canción 
tan conocida. 

La producción fue realizada por 
Erick Acuña en la ciudad de Piedras 
Negras, Coahuila, México, y los 
músicos que colaboraron son Willy 
Pantoja en la trompeta, Jesús en el 
violín, Erick Acuña en piano, Peniel 
López en Guitarra, Jaír Barrera 
en batería y Keila García y Karen 
Casillas en coros. 

El álbum cuenta con cuatro maravillosos 
himnos como ‘Ángeles Cantando 
Están’, ‘Alla en el Pesebre/Al Mundo 
Paz’, ‘Santa La Noche’ y ‘Venid Fieles 
Todos/Ve Dilo en las Montañas’.  

Los animamos a seguir a Glenda García 
en su canal de Youtube y poder también 
disfrutar de esta producción audiovisual.  
El nuevo EP de Glenda García 
«Himnos Navideños» es un 
lanzamiento internacional de Accento 
Music y se encuentra disponible en 
todas las tiendas digitales. ■

facebook.com/glendagarciaoficial

TobyMac, siete veces ganador del 
GRAMMY®, lanzó una nueva 
canción navideña, ‘Christmas 
Hits Different’ (Éxitos navideños 
diferentes), con Tasha Layton.  Esta 
es la primera canción navideña de 
TobyMac desde su álbum navideño 
de 2017, «Light Of Christmas», 
que incluye su sencillo navideño más 
reproducido, ‘Light Of Christmas’ 
(con Owl City).

Con letras que surgen de su experiencia 
personal al perder a su hijo en 2019, 
el artista galardonado canta: «Este va 
para las almas rotas... Solo quiero 
que sepas... Si la Navidad llega de 
manera diferente este año, no tienes 
por qué hacerlo. Sonríe, sé cómo te 

sientes si la Navidad llega de manera 
diferente este año. Estaré aquí... Oh, 
ven. Oh, ven, Emmanuel».

Esta es la primera canción 
navideña de TobyMac 
desde su álbum navideño 
de 2017, “Light Of 
Christmas”, que incluye 
su sencillo navideño más 
reproducido, ‘Light Of 
Christmas’ (con Owl City).

«Cuando Toby me pidió que fuera 
parte de esta canción, respondí 
inmediatamente que sí», dice Layton 
sobre la oportunidad. “Me encanta 
el mensaje y el corazón detrás de 
estas letras. La Navidad puede ser 

una época del año tan alegre para 
muchas personas y, sin embargo, 
desgarradora para otras. He visto a 
Toby elegir seguir a Cristo en medio 
de su dolor una y otra vez. El dolor 
y la angustia no discriminan, pero 
podemos descansar en la verdad de 
que Dios está cerca de los que tienen 
el corazón quebrantado (Sal. 34). 
Para todos los que están atravesando 
una Navidad “diferente” este año… 
mi oración es que esta canción 
les recuerde la esperanza que 
tenemos en Emmanuel (“Dios con 
nosotros”)».

Tras su lanzamiento, «Life After 
Death» debutó en el número 1 de 
la lista de álbumes cristianos de 
Billboard, le valió a Toby su 17.º 
reconocimiento al GRAMMY® y 
ha acumulado más de 464 millones 
de reproducciones globales hasta la 
fecha. 

Además de ‘Faithfully’ y ‘Cornerstone’ 
(con Zach Williams), la colección 
de 15 temas incluye ‘21 Years’ 
emocionalmente crudo; ‘Help Is On The 
Way’ (Maybe Midnight), que alcanzó 
el puesto número 1 en cinco listas; 
‘Tierra Prometida’, la tercera canción 
más agregada en la radio cristiana en 
2021; y ‘The Goodness’ (con Blessing 
Offor), que alcanzó el número 1 en 
septiembre de 2022.

El aclamado proyecto fue nombrado  
Álbum Pop/Contemporáneo del 
Año en la 54ª edición anual de los 
Premios GMA Dove. Además, ‘The 
Goodness’ (con Blessing Offor) recibió 
el Premio Dove al vídeo musical corto 
del año (actuación).

TobyMac se encuentra actualmente 
de gira con MercyMe como coestelar 
junto con el invitado especial Zach 
Williams. ■

tobymac.com
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LIVINg
EP «Deep Atmosphere Instrumental»   
(2024)

La agrupación colombiana de música 
de adoración, Living, presenta su nuevo 
EP titulado «Deep Atmosphere», que 
traducido al español significa «atmósfera 
profunda». Esta producción incluye 5 
temas instrumentales diseñados con 
el propósito de acompañar durante los 
momentos de oración y meditación.

«Deep Atmosphere» presenta arreglos 
musicales sencillos, de modo que 
nada distraiga a la audiencia y permita 
disfrutar un tiempo de tranquilidad e 
introspección. No obstante, los sonidos 
de pianos y sintetizadores crean una 
sensación penetrante que «sumerge» 
al oyente a una atmósfera relajante. 
«El EP es una herramienta para las 
personas que quieren tener espacios 
de meditación y lectura de la Palabra, 
oración o incluso ambientar su casa 
u oficina con música que cree un 
ambiente muy íntimo», expresa Lucas 
Consuegra, líder de la agrupación.

Cada tema musical del EP está inspirado 
en las piezas musicales de Living que 
han acompañado a numerosos creyentes 
en su caminar con Dios. El track que 
introduce el lanzamiento, titulado ‘Mil 
veces – Deep Atmosphere’, es una 
adaptación instrumental de una balada 
de adoración grabada en vivo en Buenos 
Aires, Argentina, en 2022. Los otros 
temas incluidos son las adaptaciones 
instrumentales atmosféricas de ‘Más 
que suficiente’, ‘La mejor parte’, ‘A 
casa’ y ‘Emmanuel’.

Living inicia el año con la misión de 
impulsar a los creyentes en su relación 
personal con el Señor. .
«Deep Atmosphere» de Living es un 
lanzamiento internacional de CanZion, 
que ya se encuentra disponible en todas 
las plataformas.

facebook.com/official.living

KIKE PAVÓN 
CD «Causas perdidas» 
(2023) 

El cantante y compositor Kike Pavón 
estrena su nuevo álbum titulado «Causas 
perdidas», con el que proclama un 
mensaje para impulsar a sus oyentes a 
abrazar una perspectiva eterna en cada 
situación de la vida.

Para Kike Pavón, «Causas perdidas» 
es su proyecto musical más variado y 
en el que prevalece el estilo pop, con 
la integración de arreglos musicales del 
género urbano. El nombre del álbum 
y de la canción principal —sencillo y 
videoclip que lanzó recientemente— se 
refiere a los seres humanos como causas 
que el mundo da por perdidas, pero a 
quienes Dios no renuncia y con amor 
viene a buscar. 

El material discográfico también se 
destaca por la colaboración de Ulises 
Eyherabide, líder de la banda Rescate, 
quien falleció en julio del año pasado, así 
como las destacadas participaciones del 
rapero Grilex en ‘Lo volvería a hacer’ y 
de Amada Rodes en ‘No me dejarás’, 
temas que ya Pavón había entregado a 
su público como sencillos.

Las canciones, más que congregacionales, 
son un acompañamiento para fortalecer 
el corazón de los oyentes. El mensaje 
espiritual se centra en adoptar una 
perspectiva diferente sobre los desafíos 
de la vida. Kike Pavón señala que todos 
enfrentan problemas y dificultades, y la 
intención es ayudar a abordarlos desde 
la mirada de Dios. «Quisiera que se 
sientan encontrados por su Padre, 
cambien la manera de ver su situación 
y tomen acción de ello».

«Causas perdidas», de Kike Pavón, es 
un lanzamiento internacional de Heaven 
Music, ya disponible para disfrutarse en 
todas las plataformas.

facebook.com/kikepavonoficial

OMAR RODRígUEZ        
CD «Hogar»  
(2023) 

El compositor y director de adoración 
Omar Rodríguez, estrena hoy nueva 
producción discográfica bajo el título 
«Hogar», su tercer álbum en solitario, 
Este contiene nueve temas originales 
que reúnen una combinación variada de 
estilos, incluidos rock, pop, folk rock, 
electrónico y sonidos orgánicos.

«Hogar», bajo la producción de Obed 
Martínez, Isaac González y el propio 
cantante, consolida el trabajo como 
solista de Omar Rodríguez, después 
de sus producciones “Cielo abierto” 
y “Sesiones en vivo Old Sacramento”. 
Ahora presenta el sonido que el cantante 
y compositor ha desarrollado para 
proporcionar a la iglesia contemporánea 
dinámicos temas de alabanza y 
profundos cantos de adoración, los 
cuales se desprenden de su propia 
dinámica espiritual y permiten también 
percibir la experiencia que ganó siendo 
la voz principal de En Espíritu y en 
Verdad. 

Propuestas como lo es ‘Lugar de 
intimidad’ el sencillo más reciente 
lanzado por Rodríguez antes del estreno 
de este álbum, en el que le acompaña 
Marcela Gándara, así como ‘Solo 
quiero más’, tema que comparte con 
Brittany Arroyo, son una señal de 
que Omar puede alcanzar su objetivo 
de inspirar a la iglesia a fortalecer su 
comunión con Dios.

Este último tema es con el que 
Omar Rodríguez presenta su nueva 
producción, que él considera «un álbum 
súper especial». 

«Hogar», de Omar Rodríguez, es un 
lanzamiento internacional de Heaven 
Music, ya disponible en todas las 
plataformas.

facebook.com/omarrodriguezoficial

EN ESPíRITU Y EN VERDAD  
EP «20 Años Solo Jesús» 
(2023) 

La banda mexicana En Espíritu y en 
Verdad celebra la fidelidad de Dios 
tras alcanzar 20 años en su ministerio 
de adoración. En conmemoración, 
presentan el EP «20 Años Solo Jesús», 
que destaca con cinco de sus temas más 
icónicos a lo largo de estas dos décadas, 
durante las cuales lograron un notable 
impacto en toda América Latina.

«20 Años Solo Jesús» fue producido 
por el nominado al Latin GRAMMY©, 
Obed Martínez, quien lleva tiempo 
trabajando de cerca con la agrupación. 
En este proyecto musical se aprecia 
la participación de miembros 
representativos de la banda, como 
Enrique Bremer, Anabel Zubillaga, 
Herbert Toruella, Rebeca Bremer, 
Marcos Bremer y Omar Rodríguez. 

Las canciones del nuevo EP se 
distinguen por haber dejado una huella 
significativa en toda una generación. 
‘Abre el cielo’, ‘Cantamos aleluya’, 
‘En tu luz’, ‘Gloriosa cruz’ y ‘Perfume 
a tus pies’ «son canciones que a través 
de los años marcaron nuestro corazón 
y dieron una expresión de adoración 
a la iglesia especial y única», comenta 
Bremer. El lanzamiento se presenta con 
el sencillo ‘Abre el cielo’, interpretado 
por Omar Rodríguez y Anabel 
Zubillaga, grabado hace dos décadas 
(2003). Tanto el audio como el video 
musical se realizaron en Sonic Ranch 
Music Studios, en Texas, EE. UU. 

El título del EP, «20 Años Solo 
Jesús» está inspirado en el corazón de 
Romanos 11:36. 

«20 Años Solo Jesús», de En Espíritu 
y en Verdad, es un lanzamiento 
internacional de Heaven Music, 
disponible en todas las plataformas.

facebook.com/enespirituyenverdad

LA FERIA     
CD «No hay condena» 
(2023) 

El dueto La Feria, compuesto por 
los hermanos Federico y Agustina 
Eyherabide, lanza su primer álbum, 
titulado «No hay condena». Este 
proyecto musical tiene como objetivo 
transmitir un mensaje de esperanza 
basado en el amor incondicional de 
Dios.

El álbum «No hay condena», bajo 
la producción de los argentinos Ale 
Vázquez y Marcelo Núñez, está 
integrado por 10 canciones en las que 
predomina el género rock pop, pero en 
el que también se explora una diversidad 
de sonidos. 

El propio título de la producción 
discográfica ‘No hay condena’ 
hace eco de las palabras de Pablo 
en Romanos 8:1. El nombre «No 
hay condena» se inspira en una de las 
canciones con el mismo título. 

El videoclip del sencillo se grabó 
con un vasto equipo entre reparto y 
filmación en distintas localidades de 
San Nicolás de los Arroyos, provincia 
de Buenos Aires, bajo la dirección de 
Gustavo Núñez.

El álbum se distingue por contar con 
colaboraciones de figuras y ministerios 
significativos para Agustina y Federico, 
tales como Redimi2, Majo y Dan, y el 
español Kike Pavón. 

La portada refleja la frescura y desenfado 
con el que Agustina y Federico 
enfrentan la vida. 

El álbum ‘No hay condena’, de La 
Feria, es un lanzamiento internacional 
de Heaven Music. El videoclip oficial 
del sencillo se puede disfrutar en su 
canal oficial de YouTube.

instagram.com/laferiaoficial

► CD´s, DVD´s, EP’s
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► EVENTOS,  CONCIERTOS  

MIÉRCOLES 3
CONSEJOS 2024. ¿COMO LAS 
NEUROCIENCIAS AYUDAN A 
PLANIFICAR LOS OBJETIVOS 
DEL AÑO? Con el Dr. Gabriel Flores 
Ciani. A las 11:30hs. Por Canal 4 de 
Jujuy. canal4jujuy.elcuatro.com | 
facebook.com/drgabriel.floresciani

Encuentro de Oración Presencial 
y Online en la Iglesia Evangélica 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. A las 19hs. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

JUEVES 4
A TU RITMO. RADIO.COM. Con 
la conducción de ADRI & FEDE 
SINISCALCHI. No te lo pierdas. 
Entrevistas, música, historias de 
vida. Todos los JUEVES a las 
23hs. RADIO LIVE SHOW. www.
aturitmoradio.com | facebook.com/
aturitmoradiocom

CARRERAS OFICIALES en el 
ISFI. Instituto Superior de Formación 
Integral A-1444. Tecnicatura 
Superior en Orientación Familiar. 
Especialización en Resolución 
de Conflictos. Especialización en 
Prevención y Abordaje de Situaciones 
de Violencia. Opción Pedagógica a 
Distancia. isfi.edu.ar | 15 2614 9534 
| facebook.com/ISFIA1444

FORMACIÓN INSTITUCIONAL 
en el ISFI. Seminario de Educación 
a Distancia. Instituto Superior 
de Formación Integral A-1444. 
Diplomado en Desarrollo Socio 
Comunitario. Diplomado en Primeros 
Auxilios Emocionales. Modalidad 
Virtual a Distancia. Informes: isfi.
edu.ar | 15 2614 9534 | facebook.com/
ISFIA1444

VIERNES 5
CANTARÉ AL SEÑOR. Con 
la conducción de Juan Pablo 
Bongarrá. Un programa donde juntos 
recordamos y cantamos himnos 
y canciones antiguas. Todos los 
VIERNES a las 20hs. Por Canal Luz. 
canalluz.org 

¡YA SABES QUE VASA 
ESTUDIAR EN 2024! Instituto 
Superior de Enseñanza Intercambio.  
Tecnicatura Superior en Desarrollo 
Humano Couseling, Psicología 
Social y Acompañante Terapéutico. 
Informes: WSP +54 9 112386-8652  
info@educintercambio.com.ar | 
educintercambio.com.ar 

SÁBADO 6
¿Pensaste que vas a estudiar en el 
2024? Instituto Teológico FIET. 
Antropología, Seminario de Teologáia 
Propia, Seminario de Teología 
Practica, Religión y Sociedad en 
América Latina, La Iglesia que sirvo, 
Historia de las Reforma Protestante,  
Hermenéutica Bíblica,  Hebreo IV: 
Lectura de Habacuc, Bases Bíblicas 
de la Misión. WSP: +549 11 3909 
2886 / +549 11 3283 0074 | virtual@
fiet.com.ar | Tel. Fijo: 11-3530-0870 
| Oficina FIET WSP +54 9 11 2622 
0500 | Av. va Perón 5170, CABA. | 
fiet.com.ar 

DOMINGO 7
Culto Presencencial y Online en la 
IEB Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Los domingos Culto PRESENCIAL 

Enero 11hs. / Clase Escuela Biblia 10hs. 
Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar 

DANTE GEBEL. “Cuando Vas sin 
que te envíen”. La Pesadilla anunciada 
de quienes Saltan al Vacío “POR 
FE”. ESTRENO ESTE PROXIMO 
DOMINGO en el River Arena a las 
17:30hs. de Argentina. river-church.
org 

LUNES 8
ESTUDIA en el SITB. Seminario 
Internacional Teológico Bautista. 
Tecnicatura Superior en Teología 
Práctica. Tecnicatura Superior en 
Teología. Profesorado de Música. 
Tecnicatura Superior en Trabajo 
Social. Tecnicatura Superior en 
Música Profesional. Profesorado en 
Ciencias Sagradas. Profesorado de 
Educación Superior en Psicología. 
Profesorado en Psicología. 
Tecnicatura Superior en Orientación 
Teológica. Conoce cada propuesta en 
https://sitb.edu.ar/carreras-oficiales. 
Informes: Falcón 4080. CABA. 4636-
1737 | info@sitb.edu.ar | sitb.edu.ar | 
facebook.com/arg.sitb

MARTES 9 
ONSTAGE! LIFE AND MUSIC. Una 
temporada 2024 cargada de noticias e 
información sobre la industria musical, 
invitados de lujo y muchas cosas locas 
que sucederán en el programa! Con la 
conducción de Federico Siniscalchi. 
Todos los MARTES a las 22hs. @
fedesiniscalchioficlal INSTAGRAM 
LIVE/fedesiniscalchioficial

MIÉRCOLES 10
Encuentro de Oración Presencial 
y Online en la Iglesia Evangélica 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. A las 19hs. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

¡ARIEL CORONEL Tour Argentina 
2024! El cantante y compositor 
Argentino radicado en Francia se 
presenta en este 2024 con un Tour 
recorriendo diversas localidades 
de CABA, Bs. As. y Provincias de 
Argentina. Información: Cesar Pereda 
H29 +54 9 11 3651-3795 | 
facebook.com/ariel.coronelac | 
instagram.com/arielcoronelmusic

JUEVES 11
A TU RITMO. RADIO.COM. Con 
la conducción de ADRI & FEDE 
SINISCALCHI. No te lo pierdas. 
Entrevistas, música, historias de 
vida. Todos los JUEVES a las 
23hs. RADIO LIVE SHOW. www.
aturitmoradio.com | facebook.com/
aturitmoradiocom

VIERNES 12
CANTARÉ AL SEÑOR. Con 
la conducción de Juan Pablo 
Bongarrá. Un programa donde juntos 
recordamos y cantamos himnos 
y canciones antiguas. Todos los 
VIERNES a las 20hs.  Por Canal Luz. 
canalluz.org 

SÁBADO 13
CONECTADOS 2023. Un 
espacio para mayores de 45 años 
sin compromiso. Todos los 2dos 
SÁBADOS de cada mes.11 5605-
3407 | facebook.com/miriamromero.
org

DOMINGO 14
Culto Presencencial y Online en la 
IEB Flores. Iglesia Bautista de Flores. 

Los domingos Culto PRESENCIAL 
11hs. / Clase Escuela Biblia 10hs. 
Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar 

DANTE GEBEL. ESTRENO ESTE 
PROXIMO DOMINGO en el River 
Arena a las 17:30hs. de Argentina. 
Servicio en Vivo. Este próximo 
domingo, un mensaje sin censura, 
directo, frontal. river-church.org 

LUNES 15 al DOMINGO 21
VERANO CON JEBA. THEA 2024 
CIEN. Campamento de jóvenes 
y adolescentes. JEBA Juventud 
Evangélica Bautista Argentina. 
Jugarte, determinarte, definirte, 
entregarte. -Vivir al CIEN, dar el 
CIEN. Tendremos dos campamentos 
en simultáneo: -Adolescentes (13 a 
17 años) / -Jóvenes (+18). En Villa 
Giardino, Córdoba. Alojamiento | 
Pensión Completa | Plenarias, Talleres 
| Pileta| Canchas de fútbol, tenis, 
vóley. NO incluye traslados. Sacamos 
micros desde BA. Informes: 11 2499-
0777 | Virrey Liniers 42, CABA | 
jeba@confeba.org.ar | jebaweb.org | 
facebook.com/JEBAnacional

MARTES 16 
ONSTAGE! LIFE AND MUSIC. Una 
temporada 2024 cargada de noticias e 
información sobre la industria musical, 
invitados de lujo y muchas cosas locas 
que sucederán en el programa! Con la 
conducción de Federico Siniscalchi. 
Todos los MARTES a las 22hs. @
fedesiniscalchioficlal INSTAGRAM 
LIVE/fedesiniscalchioficial

MIERCOLES 17
Encuentro de Oración Presencial 
y Online en la Iglesia Evangélica 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. A las 19hs. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

JUEVES 18
A TU RITMO. RADIO.COM. Con 
la conducción de ADRI & FEDE 
SINISCALCHI. No te lo pierdas. 
Entrevistas, música, historias de 
vida. Todos los JUEVES a las 
23hs. RADIO LIVE SHOW. www.
aturitmoradio.com | facebook.com/
aturitmoradiocom

VIERNES 19
CANTARÉ AL SEÑOR. Con la 
conducción de Juan Pablo Bongarrá. 
20hs. Por Canal Luz. canalluz.org 

DOMINGO 21
Culto Presencencial y Online en la 
IEB Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Los domingos Culto PRESENCIAL 
11hs. / Clase Escuela Biblia 10hs. 
Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar 

DANTE GEBEL. DOBLE AGENDA 
LA CODICIA SECRETA. ESTRENO 
ESTE PROXIMO DOMINGO en el 
River Arena. 17:30hs.  river-church.
org 

LUNES 22 al DOMINGO 28
ENCUENTRO DE FAMILIAS 2024. 
“UNA FAMILIA RESTAURADA. 
En Villa Giardino, Prov. de Córdoba, 
Argentina.  Informes: + 54 9 11 3239-
4012 | accioncomunitaria@confeba.
org.ar 

MARTES 23 
ONSTAGE! LIFE AND MUSIC. Una 
temporada 2024 cargada de noticias e 
información sobre la industria musical, 
invitados de lujo y muchas cosas locas 

que sucederán en el programa! Con la 
conducción de Federico Siniscalchi. 
Todos los MARTES a las 22hs. @
fedesiniscalchioficlal INSTAGRAM 
LIVE/fedesiniscalchioficial

MIERCOLES 24
Encuentro de Oración Presencial 
y Online en la Iglesia Evangélica 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. A las 19hs. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 

JUEVES 25
A TU RITMO. RADIO.COM. Con 
la conducción de ADRI & FEDE 
SINISCALCHI. No te lo pierdas. 
Entrevistas, música, historias de 
vida. Todos los JUEVES a las 
23hs. RADIO LIVE SHOW. www.
aturitmoradio.com | facebook.com/
aturitmoradiocom

VIERNES 26
CANTARÉ AL SEÑOR. Con Juan 
Pablo Bongarra. 20hs. Por Canal Luz. 
En vivo en Canal LUZ canalluz.org 

DOMINGO 28
Culto Presencencial y Online en la 
IEB Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Los domingos Culto PRESENCIAL 
11hs. / Clase Escuela Biblia 10hs. 
Boyacá 67, CABA. iebflores.com.ar 

DANTE GEBEL. ESTRENO ESTE 
PROXIMO DOMINGO en el River 
Arena a las 17:30hs. de Argentina. 
Servicio en Vivo. Este próximo 
domingo, un mensaje sin censura, 
directo, frontal. river-church.org 

MARTES 30
ONSTAGE! LIFE AND MUSIC. Una 
temporada 2024 cargada de noticias e 
información sobre la industria musical, 
invitados de lujo y muchas cosas locas 
que sucederán en el programa! Con la 
conducción de Federico Siniscalchi. 
Todos los MARTES a las 22hs. @
fedesiniscalchioficlal INSTAGRAM 
LIVE/fedesiniscalchioficial

MIÉRCOLES 31
Encuentro de Oración Presencial 
y Online en la Iglesia Evangélica 
Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. A las 19hs. iebflores.com.ar | 
facebook.com/iebflores 
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